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Montes Claros recebe visita do
grão-mestre geral do Brasil

NM chega a 1,52 mi
de vacinados 
contra a Covid
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,33

Cotação eUrO - real

R$ 6,25

Gasolina

R$ 6,19

Diesel comum etanol 

R$ 4,49 R$ 4,29

Temperatura Fechamento

19h50Máx.: 38º
Min. : 22º

O deputado federal Delegado Mar-
celo Freitas (PSL/MG) visitou na última 
sexta-feira (17/09), as obras das novas 
instalações do Colégio Adventista, no 
bairro Morada do Sol, em Montes Cla-
ros. As obras estão em fase de conclusão, 
com previsão de inauguração no dia 10 
de novembro deste ano.  Acompanhado 
do diretor da Educação Adventista, pro-
fessor Risher Domingues de Moraes, o 
parlamentar conheceu também a estru-
tura da Igreja do Sétimo Dia-Comuni-
dade Morada.  O parlamentar destacou 
a importância da unidade educacional 
em Montes Claros e reforçou o apoio as 
obras realizadas pela Igreja Adventista do 
Sétimo Dia em Montes Claros. 

O Dia da Arvore será comemorado, hoje, 
em Montes Claros, com o plantio de 3.300 mu-
das de espécies nativas no Parque Municipal 
do Belvedere, através do projeto “Talk Pegada 
Ambiental”, organizado pela Associação dos 
Engenheiros Ambientais do Norte de Minas. O 
presidente Pedro Bicalho Maia explica que “21 
de setembro é comemorado no Brasil o dia da 
árvore.

A 1ª Semana da Privacidade do Banco do Nor-
deste marcará o primeiro aniversário de vigência 
da Lei Geral de Proteção de Dados (LGPD). O 
evento tem por objetivo fomentar a cultura de 
privacidade no âmbito da instituição, buscando 
conscientizar funcionários, clientes e parceiros 
do BNB sobre a importância da proteção de da-
dos pessoais e seus reflexos nos direitos funda-
mentais do cidadão.

Sindcomerciários pede 
aumento do policiamento 
na av. dulce Sarmento  
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Talk Pegada ambiental 
planta 3,3 mil mudas
de árvores em Moc

Marcelo Freitas visita obras do
Colégio adventista em Montes Claros

DIVULGAÇÃO

BNB debate proteção 
de dados pessoais na 1ª 
Semana da Privacidade

Em uma ação inédita a Prefeitura de Pirapora, por meio 
do SAAE, começou a coletar e destinar de forma correta o 
lixo eletroeletrônico gerado pela população. Neste sába-
do (18), na orla, foi realizado o “Dia D” de coleta do lixo 
eletrônico. A ação positiva é fruto de uma parceria entre 
prefeitura, SAAE, Codanorte e Lax Serviços Ambientais, 
empresa do setor de destinação final para componentes 
eletrônicos com sede em Moc.

Pirapora é destaque no
descarte correto de resíduos 
elétrico-eletrônicos

Os vereadores de Montes Cla-
ros analisam hoje, o projeto de Lei 
70/202, de autoria do Vereador Pas-
tor Elair que institui o Dia Municipal 
do Esporte Paralímpico. O curioso é 
que Montes Claros não tem nenhu-
ma atividade nessa área, pois a As-
sociação dos Deficientes de Montes 
Claros (Ademoc) chegou a realizar 
uma competição nesse segmento e 
criar uma equipe de basquete em 
cadeiras de rodas, mas o projeto foi 
extinto.

Vereadores analisam criação do 
dia municipal do paralímpico

DIVULGAÇÃO/ AMAMS

O Grão-mestre geral do Brasil, Múcio Bonifácio, estará em Montes Claros nesse final de semana, quando participa do Projeto Irmanar, realizado pela Soberana Assembleia Legislativa Federal Maçônica, com apoio do Grande 
Oriente do Brasil, onde Montes Claros será a primeira cidade do interior a receber o evento. A realização é do Grande Oriente do Brasil-Minas Gerais, em parceria com a 2ª Coordenadoria Regional do Grande Oriente do Brasil-
Minas Gerais. 

DIVULGAÇÃO

SaÚde 7

Cidade 6
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O município de Montes Claros teve a confirmação, na semana pas-
sada, do investimento de R$ 150 milhões do Estado para a inclusão do 
Anel Rodoviário Leste e Norte de Montes Claros no contrato de conces-
são da BR-135, administrado pela Eco 135. O governador Romeu Zema 
esteve na cidade e falou que desse recurso, R$ 100 milhões para o Anel 
Norte e R$ 50 milhões para o Leste. O contorno rodoviário vai retirar 
os veículos pesados em trânsito pela zona urbana do município, além 
de melhorar o acesso ao novo distrito industrial da cidade. A medida 
deverá gerar cerca de 2,8 mil empregos diretos e indiretos.

A REALIDADE DOS BRASILEIROS

Levantamento da consultoria IDados mostra que número de brasi-
leiros com renda do trabalho de até R$ 1,1 mil é o maior desde 2012. 
Baixa remuneração se soma ao cenário de inflação elevada, o que afeta 
o orçamento das famílias. São pelo menos 30,2 milhões de pessoas so-
brevivendo com pouco mais de um salário mínimo

 POLêMICA SOBRE IDENTIDADE
DE GêNERO CONTINuA

Ordinária de Plenário, do deputado André Quintão (PT), que esta-
belece punição para coibir discriminação por identidade ou expressão 
de gênero, continua gerando polêmica na Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG). Na Reunião Ordinária de Plenário realizada na 
quinta-feira (16), os deputados seguiram debatendo se o governador 
Romeu Zema deve vetar a Proposição de Lei 24.909, originária do pro-
jeto. A deputada Leninha (PT), que foi relatora do PL 2.316/20 na Co-
missão de Direitos Humanos, esclareceu que as questões que são alvo 
de questionamentos, como ideologia de gênero, doutrinação e uso de 
banheiros, não estão presentes no projeto. “Se as pessoas lerem o texto 
aprovado sem preconceitos, verão que estamos falando de proteção à 
vida, de todas as vidas”, afirmou.

SEM CHuVAS NEM TROVOADAS

Sem chuvas e com alta do consumo de energia elétrica, o nível dos 
reservatórios do Sudeste/Centro-Oeste alcançou o menor patamar, pelo 
menos desde a crise de 2001, quando ocorreu o maior racionamento 
da história do Brasil. Em 2000, ano que precedeu o apagão, as represas 
estavam com 20,8% do armazenamento e, em 2001, já com programa 
de redução compulsória de energia, em 21,76%. Neste ano, até dia 15 
de setembro, segundo último dado do Operador Nacional do Sistema 
Elétrico (ONS), o nível era de 18,23%. Esse porcentual deve continuar 
em queda até novembro, quando pode romper a barreira de 10% – o 
que representa um desafio e um risco maior para a operação do siste-
ma. Por mais que chuvas venham em outubro, recuperação das usinas 
começaria apenas em dezembro.

AuMENTO DE IOF GERA CONFuSãO NO MERCADO

O decreto aumentando as alíquotas do IOF nas transações de crédi-
to de pessoas físicas e jurídicas, entre 20 de setembro e 31 de dezem-
bro, teve uma péssima repercussão. A impressão que ficou no mercado, 
segundo técnicos da equipe do ministro Paulo Guedes (foto), é a de 
que a medida foi mal explicada. Como consequência, a Bolsa de Valores 
caiu 2,07% e o dólar fechou em alta. O governo elevou o IOF para ban-
car o aumento do Bolsa Família entre outubro de dezembro deste ano, 
de um valor médio de R$ 189 para R$ 300

ESTuDO APONTA à COMISSãO DA COVID-19
VuLNERABILIDADES DOS MuNICíPIOS NA PANDEMIA

Os resultados de um estudo que classifica os municípios em relação 
ao seu grau de vulnerabilidade à pandemia foram apresentados nesta 
segunda-feira (20) à Comissão Temporária da Covid-19. Desenvolvido 
pelo Instituto Votorantim, o estudo busca apoiar os municípios no ge-
renciamento e enfrentamento da crise sanitária do coronavírus.

O índice de Vulnerabilidade Municipal 2021— Covid-19 é composto 
por 14 indicadores, distribuídos em seis pilares: população vulnerável, 
economia local, estrutura do sistema de saúde, organização desse siste-
ma, capacidade fiscal da administração pública e capacidade municipal 
de resposta à crise da covid-19 (veja no gráfico o peso de cada pilar na 
composição do índice). Quanto maior o valor do índice de um deter-
minado município (de 0 a 100 pontos), mais vulnerável e suscetível ele 
está com relação aos impactos da pandemia. Tudo é calculado a partir 
de dados oficiais. (Agência Senado)

O futuro do ozônio no Br a força das 
embalagens antimicrobianas: um novo 
capítulo se inicia para o setor (Parte 1)

a importância da educação
em momentos de crise

inacreditáveis pesquisas
eleitoreiras
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MiNaS, da aCadeMia MONTeS-CLaReNSe de LeTRaS e dO
iNSTiTuTO HiSTÓRiCO e GeOGRáFiCO de MONTeS CLaROS

Meus amigos e caros leitores. Na 
minha juventude era comum ver uma 
radiola em móvel de quatro pés ou 
portátil enfeitando as salas das resi-
dências e, naquele tempo, nas cos-
tumeiras horas dançantes, rapazes e 
moças dançavam de corpos e rostos 
colados, a ponto de não passar nem 
vento. O som musical procedia dos 
discos de vinil, long-play ou com-
pacto, que giravam pressionados por 
uma agulha, própria para reproduzir 
as músicas neles gravadas. Quando 
o disco estragava costumava repetir 
seguidamente, um som estranho ou a 
última frase cantada, até que alguém 
desse um toque na agulha mudando-a 
de lugar. êh! Saudade!

Pois é! Os pesquisadores eleito-
reiros de plantão, notadamente no 
Brasil, ao que nos parece, não dança-
ram ao som dos discos de vinil, ou, 

estavam embalados pela música par-
tidária e se entorpeceram, porque, 
ainda, não desconfiaram que o disco 
das pesquisas está estragado e repete 
a mesma cantilena desde 2018, sem 
que alguém se disponha a dar um 
toque na agulha e retirá-la do local 
estragado. Até mesmo a mídia tradi-
cional se mostra entorpecida e recusa 
trocar a agulha ou o disco, preferindo 
dar credibilidade às fajutas pesquisas 
eleitoreiras.

Na academia de jornalismo, já 
nas primeiras aulas, aprendemos 
decodificar, decifrar, ler e entender a 
notícia antes de sua divulgação. A isto 
denomina-se INFORMAÇãO. Será que 
esqueceram esse princípio fundamental 
do jornalismo ético? A ausência desse 
princípio transforma a INFORMAÇãO 
em DESINFORMAÇãO.

Os resultados dessas pesquisas 

eleitoreiras têm demonstrado desco-
nhecimento ou má aplicação da ciência 
abalizada na estatística, pois fingem des-
conhecer, ignoram e até menosprezam 
a inteligência do receptor - o povo bra-
sileiro. Inteligência que não se resume 
pelo grau educativo, pois muitos não 
alfabetizados ou de pouca escolaridade 
se mostram arguciosos.

Nas décadas de 70 e 80 trabalháva-
mos na indústria, já nesse tempo, nos 
bastidores das fábricas, corria notícias 
oriundas da denominada “Rádio Peão” 
de excelente grau de confiança, às vezes, 
um pouco ruidosa, mas sempre com 
um fundo de verdade. Com a evolução 
da tecnologia, o cidadão do mundo por-
ta um dispositivo eletrônico que lhe dá 
informações e desinformações a cada 
segundo. Então meu amigo e leitor, não 
importa onde estejamos, se na cidade 
ou no campo, na estrada, no mar ou 

no ar, estamos todos cientes das ocor-
rências e prontos para discernir o certo 
do errado.

Sinceramente, fico cá confabulando 
com meus botões: Será que esses ins-
titutos de pesquisas e essas mídias que 
descaradamente as divulgam, já pesqui-
saram as suas próprias credibilidades? 
Receio que não, porque se já as tivessem 
realizadas saberiam que os seus índices 
de audiência e credibilidade andam de 
mal a pior. Os erros crassos nas pesqui-
sas das eleições de 2018, onde o atual 
Presidente da República perderia para 
qualquer outro candidato, não lhes ser-
viram de lição. Atualmente, a presença 
maciça do povo nas ruas do Brasil tam-
bém não serve de parâmetro para medir 
a popularidade do Presidente. Tem um 
ditado que encaixa muito bem nessa 
história: Errar é humano, mas permane-
cer no erro é BuRRICE.

Se existe um produto que pode 
ser considerado universal é a emba-
lagem. Ela marca presença em pra-
ticamente todos os produtos que 
precisam ser protegidos de danos e 
avarias. Infinitos mercados se utili-
zam dela. Mas têm alguns “passagei-
ros” que não são bem-vindos nesses 
invólucros: os vírus e bactérias.

Muitas vezes se torna impossível 
evitar que a própria embalagem não 
seja contaminada com esses micror-
ganismos já que fica exposta ao ar 
durante o processo logístico. E a 
pandemia colocou em evidência a 
necessidade de trazer segurança 
para o seu manuseio, evitando que 
ela seja mais um mecanismo de 
contaminação cruzada.

Após inúmeros testes, a tecnolo-
gia de prata da Nanox, que já tinha 
propriedade de proteção contra 
vários microrganismos, também 
se mostrou uma excelente comba-
tente do novo coronavírus ao ser 
aplicada em diversas superfícies. 
Por meio de mecanismos de ação, 
inativa o vírus por contato em pou-
cos minutos.

Essa tecnologia, cuja aplicação 
é segura por seguir diretrizes re-
gulatórias em função do produto 
ou meio ambiente, age nos micror-
ganismos por meio de suas mem-
branas celulares, causando danos 
irreversíveis em sua estrutura ao 
desativar moléculas vitais. Além dis-
so, interage com o RNA dos vírus e 

DNA das bactérias, evitando que se 
repliquem.

A adição da prata nas embala-
gens deu tão certo que hoje já se 
pode mensurar a criação de um seg-
mento de embalagens antimicrobia-
nas que ganha cada vez mais espaço 
no mercado total de embalagens, 
que hoje, seguindo estudo macroe-
conômico realizado pela FGV, tem a 
previsão de o valor bruto da produ-
ção física do produto atingir o mon-
tante de R$ 92,9 bilhões neste ano.

Nesse universo, os plásticos re-
presentam a maior participação no 
valor da produção, correspondente 
a 39,6% do total, seguido pelo se-
tor de embalagens de papel/cartão/
papelão, com 31,6%, metálicas com 

19,9%, vidro com 4,5%, têxteis com 
3,0% e madeira com 1,4%. Nesse 
sentido, já existem diversas inicia-
tivas muito bem-sucedidas que aos 
poucos vão ganhando a atenção do 
mercado.

No plástico, uma das novida-
des é a FlexProtec, filme plástico 
antimicrobiano desenvolvido para 
reduzir a presença de bactérias e 
vírus - incluindo o coronavírus. 
Além de eficiente na eliminação dos 
agentes contaminadores, ajudam 
também a conservar produtos mais 
sensíveis por mais tempo. Pode ser 
utilizado para embalar alimentos, 
chocolates, bolos, pães, frutas, ve-
getais, legumes, produtos de higie-
ne e limpeza, entre outros.

Os impactos da crise no país, 
causada pela pandemia de covid-19, 
estão nítidos depois de mais de um 
ano e, por motivos óbvios, as pastas 
de Saúde e Economia estiveram nos 
holofotes desde o seu início. De um 
lado, a crise sanitária causada pelo 
enfrentamento de uma doença ainda 
desconhecida e altamente contagiosa 
e, de outro, a reação da economia, 
com a implementação de restrições 
de circulação, que limitam o acesso a 
bens de consumo, além da adminis-
tração de uma taxa de desemprego 
histórica.

A educação, que não teve tanto 
foco como as outras pastas, também 
foi diretamente impactada por essa 
crise. De acordo com estudo da uni-
cef (Fundo de Emergência Internacio-
nal das Nações unidas pela Infância), 
divulgado no último mês de janeiro, 
1,38 milhões de alunos brasileiros 
entre 6 e 17 anos abandonaram suas 
instituições de ensino no decorrer da 
pandemia.

O ensino a distância, o qual já 
crescia em diversos setores, se tornou 
uma alternativa para não prejudicar o 

calendário escolar e, ao mesmo tem-
po, garantir a segurança dos alunos, 
professores e profissionais da educa-
ção em geral. No entanto, apesar de 
ter sido uma medida evidentemente 
necessária, é imprescindível discutir 
o impacto do ensino remoto.

O aumento do acesso à internet 
dos estudantes brasileiros - de 86,6% 
em 2018 para 88,1% em 2019, de 
acordo com dados da Pesquisa Na-
cional por Amostras de Domicílios 
(Pnad) - não é suficiente para afirmar 
que a educação está mais acessível. 
Democratizar o ensino a distância é 
prover, digitalmente, uma variedade 
de experiências e soluções que vão 
muito além da disponibilização do 
conteúdo digital.

A saúde mental dos estudantes 
é um tema, por exemplo, que não 
pode ser desconsiderado. um estu-
do recente realizado por pesquisa-
dores da universidade Federal de 
São Paulo (unifesp) analisou autor-
relatos de estudantes entre 13 e 20 
anos, do 9º ano do Ensino Funda-
mental e do Ensino Médio de 21 es-
colas públicas das periferias de São 

Paulo e Guarulhos. O estudo, que 
pode ser considerado um indicativo 
importante para avaliar a educação 
pública remota no Brasil, revelou 
que 10,5% dos alunos apresentaram 
sintomas depressivos graves e 47,5% 
com sintomas ansiosos graves. A 
pesquisa evidenciou também que as 
prevalências dos sintomas aumen-
taram significativamente durante a 
pandemia.

Com tantas variáveis a serem con-
sideradas e resolvidas para que haja 
um ensino de qualidade a distância, 
a solução para a democratização do 
acesso a um ensino de qualidade, di-
gital e acessível é usar tecnologia de 
forma inteligente.

Ambiente de estudo inadequado, 
barulho, interrupções e internet de 
baixa qualidade são as maiores recla-
mações de quem precisa atravessar o 
ano letivo e, de olho nessas oportu-
nidades de problema para resolver, 
as edtechs - empresas de educação 
com base tecnológica - estão surgin-
do para acompanhar as mudanças da 
sociedade.

De acordo com o mapeamento 

da Associação Brasileira de Startups 
(Abstartups) de 2020, o número de 
edtechs cresceu 26,1% em apenas 
um ano. Algumas oferecem soluções 
auxiliando alunos com dificuldades, 
outras disponibilizam ferramentas 
com inteligência artificial para tor-
nar os estudos mais assertivos, ofere-
cem conteúdos de fácil assimilação 
para complementar o ensino regular 
e até ajudam alunos que sonham in-
gressar em uma universidade.

Mesmo com tantas opções pre-
sentes no ecossistema das edtechs, 
o ensino a distância é desafiador 
e há muito caminho a percorrer. A 
educação infantil, por exemplo, ne-
cessita muito mais do que absorção 
de conteúdo - é preciso interação, 
contato, afeto e empatia para a for-
mação intelectual do indivíduo. No 
entanto, é equivocado pensar que, 
quando pudermos voltar a circular 
por aí normalmente, as empresas 
inovadoras que estão lutando para 
revolucionar o setor educacional se-
rão descartadas. Não há mais a pos-
sibilidade do divórcio no casamento 
entre educação e tecnologia.
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um domingo ensolarado é um dia 
perfeito para exercitar a felicidade, pas-
sear no parque, levar as crianças na pis-
cina ou encontrar os amigos com seus 
sorrisos largos e escancarados. um dia 
expressivo em que a vida clama a ser 
vivida para a maioria das pessoas. Para 
outras é apenas mais um triste e depri-
mente mórbido domingo e, talvez, um 
fatídico dia para tirar a própria vida.

Essa realidade antagônica já faz 
parte do dia a dia. Nossa atenção deve 
estar voltada para aquelas pessoas que 
cogitam extinguir sua existência, que 
estão camufladas atrás de rostos tristes 
e apáticos com mentes transtornadas e 
que em silêncio suplicam por socorro. 

Sejam quais foram as circunstâncias, 
os motivos ou suas justificativas que as 
levaram a essa condição, não requerem 
julgamentos, mas suporte emocional.

É fato que para indivíduos em sã 
consciência é difícil entender a possi-
bilidade de alguém tirar a própria vida. 
Indiferente a este raciocínio, é impres-
cindível perceber as evidências. Mesmo 
que possa ser complicado de identifi-
car, se você conhece alguém que seja 
introspectivo e melancólico, oriente 
a procurar ajuda de um profissional 
capacitado. É possível que aquela 
pessoa por si não tenha disposição 
suficiente para procurar auxílio e, 
nesse caso, cabe a insistência em não 

desistir de encorajá-la.
Segundo dados da OMS a cada 

ano cerca de 800 mil pessoas co-
metem suicídio no mundo, sendo a 
segunda maior causa de morte entre 
jovens de 15 a 29 anos, em 2016. Es-
ses dados nos instigam a perguntar, 
sem imprimir a culpa, se as pessoas 
que cercavam aqueles potenciais sui-
cidas fizeram o bastante em momento 
oportuno para evitar tal tragédia? Hou-
ve julgamento ou apoio emocional? In-
diferente das respostas a verdade é que 
após o fato consumado famílias inteiras 
são afetadas com traumas insuperáveis.

Todo ano os holofotes iluminam 
esse assunto no palco da campanha 

Setembro Amarelo, um período para 
elucidar sobre o suicídio. É necessá-
rio mais que isso. É preciso atitude de 
cada um de nós. Praticar o amor ao 
próximo, compreensão, generosida-
de e subsídios que contribuam para 
afastar a tristeza constante.

O mundo seria melhor se apenas 
a alegria fizesse parte de nossas vidas, 
mas a tristeza permanente esconde 
tragédias que podem ser evitadas. Fa-
zer a diferença na vida de alguém que 
precisa não lhe tornará um herói, mas 
o prazer de poder olhar para aquela 
pessoa e ver seu sorriso espalhado 
no rosto em uma tarde de domingo 
ensolarado.

Setembro amarelo: é preciso praticar
o amor ao próximo

SÉRGiO GiaCOMeLLi
eSCRiTOR, eNGeNHeiRO eLeTRiCiSTa
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Vereador volta a propor a criação da 
creche do idoso

Bolsonaro e Zema defendem a nova fase 
politica

Parlamentar conclama  população 
não jogar lixo em lote vago

STJ afirma: vazar conversas de WhatsApp 
gera o dever de indenizar danos 

Sem teto pode e
caminhoneiro não?

ué... O que mais nos deixam 
confusos é que em nossa gloriosa 
terrinha do Bananal existem dois 
pesos e duas medidas... Por cá as 
leis são de conveniências... Espía 
só... A Nação PTlândia conseguiu 
que a justiça declarasse ilegal que 
os caminhoneiros fizessem mani-
festação que fechasse as estradas 
federais... Até aí tudo bem... Se 
é lei é lei e boas... Mas nesta se-
mana vimos uma meia dúzia de 
gatos pingados maltrapilhos e 
mal intencionados do sem tetos 
que fecharam as rodovias federais 
por horas e até a Polícia foi lá para 
dar cobertura para eles... O que 
mudou... Foi a lei ou foi só os ma-
nifestantes? Dá para levar nossas 
leis a sério? Dá não, viu, mala.

Padre era funcionário fan-
tasma da Assembleia

Eita que agora mesmo é que 
e vi a coisa feder de uma vez por 
todas... Imagine tu ganhando um 
emprego com um salário de 12 
mil merrequinha por mês e nun-
quinha da vida aparecer no ser-
viço e ninguém te conhece? Pois 
isso aconteceu mesmo e depois 
de uns 20 anos alguém resolveu 
pedir providências contra o padre 
fantasma que atende pelo nomi-
nho no baixo clero como Luiz 
Augusto... Isso foi na Assembleia 
Legislativa e pior de que os seus 
superiores sabiam... Claro que 
isso aconteceu lá em São Paulo e 
pegou mal demais... Cruz credo.

 
Poucos tocadores

de piano?

Espia só, seu menino... O meu 
amiguinho malinha Cotoquinho 
está aqui me perguntando se no 
Paço tem uma orquestra e gente 
que toca piano? ué eu não tinha 
entendido bem o que ele queria 
dizer... Mas agora eu apurei... É 
que ele estava assistindo a audi-
ência pública sobre o orçamento 
e ele ouviu o uma importante per-
sonalidade dizendo que no Paço 
atual tem poucos tocadores de 
piano e um montão de gente para 
aplaudir... E não é assim no mun-
do todo? O artista toca e todos 
aplaudem... Né não? Mas parece 
que na administração não é bem 
assim... Então tá... Esquisito... E 
Cotoquinho ainda quer saber por 
que não podem aplaudir  tocado-
res? Eca tem algo esquisito.

 
Textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Pois muito que bem moçadi-
nha do bem... Nesse momento 
estou deixando de lado tudo que 
é noticia séria... Afinal de contas 
preciso oxigenar o nosso glorio-
so Coquinho com uma tremen-
da dose de bom humor... E, por 
isso, vamos rir um bocadinho... 
Me diz uma coisinha... Por que 
razão a vaca dá leite? Responden-
do ligeirinho... É porque ela não 
aprendeu como comercializar o 
seu produto sozinho... Há... Há... 
Há... Essa é legal não é não? Por 
que a vaca desejava tanto voar? 
Essa é uma pergunta técnica e 
muito importante e, por isso, 
vou responder loguinho... é para 
encontrar o boi nos ares... Tu en-
tendeu o trocadilho ou prefere 
que eu desenhe tudinho para tu 
poder entender, hein, coisinha 
mais judiada? Tem dia que esse 
mau humor...

Cabelinho caro esse 
do bandido Mor

Meninos excessivamente ale-
gres ou simplesmente machões 
na treita... Ou vocês menininhas 
dos pezinhos ligeiramente gran-
dões... Espia só essa notícia... 
uma tochinha do cabelo do san-
guinário... Bandido e feio feito 

mãe de sarampo que atendida pelo 
nominho de Ernesto Che Gueva-
ra foi vendido por mais de 100 mil 
merrequinha e pasmem... Das verdi-
nhas da boa terrinha do Tio Sam... 
Pois sim... Agora eu entendo a razão 
de alguns safados amigos do alheio 
estarem cortando o cabelinho das 
meninas nas ruas... Será que eles 
vão esperar elas ficarem famosas e 
depois vender caro assim é? Isso tem 
sentido e é um problema gravíssi-
mo... É mesmo? Sei lá.

Cotoquinho tem solução para 
nosso país

Pois então, minha gente mais 
que garfada e humilhada... Não dá 
mais para segurar a onda e ver cam-
panhas milionárias para depufê que 
sabiamente todos sabem que eles 
não tinham de onde tirar... Estamos 
vendo um pequeno grupo ligado a 
Nação PTlândia garfando vergonho-
samente a nossas merrequinha e 
Sapinho e sua turma cagando e an-
dando para isso... Na verdade a pre-
ocupação deles é com o poder que 
querem segurar a qualquer preço... 
Cotoquinho tem uma solução... Pe-
gar o Brasil... Embrulhar... Entregar a 
Portugal e pedir desculpas e eles que 
cuidam do que eles fizeram e no que 
se transformou uma terra que tinha 
para dar certo. Triste...

Diga com quem tu andas e 
direis quem és

Eu desde menino eu sempre 
ouvi essa frase... Que com quem tu 
anda... Tu parece em tudo... Será 
mesmo? Eu até acho que não... Mas 
por que estou dizendo isso? Simples 
na lista do Petrolão surgiu o nome 
do depufê Luiz Faria que é do PP e 
ele andou pelo Norte de Minas sem-
pre bem acompanhado pelo depufê 
Gil Pereira e todos sabemos quando 
há uma dobradinha o federal é que 
gasta para o estadual onde quer che-
ga e quando é reduto dele... Agora 
será que isso vai respingar no nosso 
depufê?  Afinal Faria está mais enro-
lado do que fumo de rolo... Até acho 
que só foi uma dobradinha e no final 
é preciso cuidado quem tu traz e ava-
liza, né mesmo?

 
Brazuquinhas é doente?

Espia só... Essa pergunta é muito 
importante e tem sentido... um edil 
estava proseando de forma oficial 
na tribuna da câmara municipal e 
disse que nós brazuquinha de nos-
sa Princesinha do Norte somos um 
povo doentinho... E mostrou que o 
principal comércio de cá é justamen-
te o ramo de farmácias e olha que 
são muitas mesmo... Além disso a 
nossa farmácia popular é recordista 
mundial em vendas de remédio... 
E os nossos postos de saúde doam 
mais remédio do que promessa de 
político doido... Então chega um 
momento que tem que parar e ver 
o que esta errado... Será que os 
brazuquinhas não estão comendo 
direitinho... Sei não... Tem algo es-
tranho.

 
Montei no Porco

Pois muito que bem, minha mo-
çadinha do bem... Nesse momento 
estou picando a mula... Deitando o 
cabelo... Capando o gato e caindo 
no capinado... Enfim eu vou embo-
ra mesmo... Pois eu tenho que catar 
mais noticia para você e todo mun-
do... E por isso só volto amanhã, se 
Deus quiser, e até lá sossegue o fa-
cho e boas... E lembre-se: “Sempre 
que estiver ao seu alcance tende 
paz com todos os homens”... Para 
pensar...

Fuso do dia – Os teoricamente 
machões que agridem fisicamente 
as mulheres e todos sabem que os 
homens que batem em mulher são 
na verdade gays enrustidos e raivo-
sos por não ter o que elas têm... Xô, 
coisa maldita e ruim... Fora!

Xonado do dia – As mulheres de 
todas as cores... Religiões... Nações e 
condições sociais e intelectuais que 
merecem o nosso beijo e todos os 
nossos aplausos... São guerreiras... 
Biita e merecem todas as homena-
gens todos os dias do ano... Suces-
so, nobres guerreiras... Amo todos 
vocês... Fui!

Última

A Terceira Turma do Superior 
Tribunal de Justiça (STJ) decidiu, 
por unanimidade, que divulgar 
conversas de Whatsapp sem o con-
sentimento dos participantes ou 
autorização judicial gera o dever de 
indenizar sempre que for constata-
do dano. O entendimento foi alcan-
çado no julgamento do recurso de 
um homem que fez captura de tela 
de conversa de um grupo do qual 
participava no WhatsApp e divul-
gou as imagens. Ele já havia sido 
condenado nas instâncias inferiores 
a pagar R$ 5 mil para um dos parti-
cipantes que se sentiu ofendido. O 

caso ocorreu em 2015 e envolve um 
ex-diretor do Coritiba. Na época, o 
vazamento provocou uma crise in-
terna ao divulgar conversas com crí-
ticas a então administração do clu-
be de futebol. Para tentar reverter o 
dever de indenizar no STJ, ele argu-
mentou que o conteúdo das mensa-
gens era de interesse público, e que 
não seria ilegal registrá-las.

Relatora do caso, a ministra Nan-
cy Andrighi concordou que o sim-
ples registro de uma conversa por 
um dos participantes, seja por meio 
de uma gravação ou de um print 
screen (termo inglês para captura 

de tela), não constitui, em si, um 
ato ilícito, mesmo que outros parti-
cipantes do diálogo não tenham co-
nhecimento. O problema encontra-
se na divulgação de tais registros, 
frisou a magistrada. Isso porque as 
conversas via aplicativos de mensa-
gem estão protegidas pelo sigilo 
das comunicações, destacou a mi-
nistra. “Em consequência, tercei-
ros somente podem ter acesso às 
conversas de WhatsApp mediante 
consentimento dos participantes 
ou autorização judicial”, afirmou. 

A relatora disse em seu voto 
que “ao enviar mensagem a deter-

minado ou a determinados desti-
natários via WhatsApp, o emissor 
tem a expectativa de que ela não 
será lida por terceiros, quanto me-
nos divulgada ao público, seja por 
meio de rede social ou da mídia”. 
“Assim, ao levar a conhecimento 
público conversa privada, além da 
quebra da confidencialidade, esta-
rá configurada a violação à legíti-
ma expectativa, bem como à priva-
cidade e à intimidade do emissor, 
sendo possível a responsabilização 
daquele que procedeu à divulga-
ção se configurado o dano”, afir-
mou a ministra.

Com discursos em defesa do que 
classificaram como o início de nova 
fase política, o presidente Jair Bolso-
naro (sem partido) e o governador 
Romeu Zema (Novo) lançaram, em 
Arinos, o projeto de revitalização na 
bacia hidrográfica do Rio urucuia. 
As falas em defesa da “nova política” 
ocorreram no dia em que os três 
poderes da República estavam pre-
sentes em Minas Gerais. Enquanto o 
presidente da República discursava 
na cidade do Noroeste do estado, o 
presidente do Congresso, senador 
Rodrigo Pacheco (DEM-MG), e o 
presidente do Supremo Tribunal Fe-
deral (STF), Luiz Fux, participavam de 
seminário de segurança jurídica em 
Belo Horizonte. Num sinal de harmo-
nia, as falas não trouxeram conflito.

Ao lançar o projeto que faz parte 
do Programa Águas Brasileiras (Pró
-Águas) do Ministério de Desenvol-
vimento Regional, o presidente Jair 
Bolsonaro afirmou que o Pró-Águas 
urucuia é mais um exemplo de sua 
gestão quebrando padrões da “velha 
política” no Brasil. “Que país mara-
vilhoso. Quem diria, daqui de Minas 
Gerais, águas para o nosso Nordeste 
brasileiro. Tenho andado pelo Nor-
deste com nosso ministro Rogério 
Marinho vendo a alegria daquele 
povo quando se abre um poço arte-
siano ou se inaugura um trecho da 
transposição do Rio São Francisco 
não tem prêmio. Realmente é algo 
fantástico. Resolver servir ao povo e 
não se servir do povo como era a ve-
lha política no nosso Brasil”, afirmou 

o presidente. 
Além disso, o chefe do Execu-

tivo voltou a declarar que, desde o 
início de seu mandato, o Brasil não 
registrou “sequer uma denúncia de 
corrupção”. “Estamos completando, 
com a ajuda do ministro Augusto Nar-
des, no tocante à governança, dois 
anos e oito meses sem uma denúncia 
sequer de corrupção em nosso Brasil. 
Isso não é virtude, é obrigação. Se 
pagarem os prejuízos das estatais em 
2015 e compararmos com lucro em 
2020, essa diferença é na casa de 90 
bilhões de reais. Era dinheiro jogado 
fora, dinheiro que saia nas mãos de 
ladrões que assaltavam nossa pátria 
querida”, disse. 

Já o governador Romeu Zema 
destacou que o “trem” da política no 

estado “está novamente nos trilhos”, 
após sua gestão. “Estamos atraindo 
investimentos como nunca, talvez 
não como o prefeito de Arinos, Marcí-
lio, mas muito ainda será feito em Mi-
nas. Isso é apenas o início dos traba-
lhos. O trem está novamente em cima 
dos trilhos e o que nós queremos é 
que esse trem fique muito veloz ago-
ra”, declarou. 

Zema disse ainda que Minas preci-
sa renovar suas leis referentes às res-
trições de barragens. “Temos de mu-
dar a legislação de Minas Gerais que é 
extremamente restritiva as barragens. 
um país que vive essa insegurança 
hídrica não pode abrir mão de bar-
ragens. Temos lutado, não tem sido 
fácil. Mas, tenho certeza que avança-
remos”, disse.

VALDEMAR SOARES

um dos grandes problemas dos 
setores da saúde da prefeitura tem 
sido em conter as pessoas que ainda 
insistem em jogar lixo e entulhos em 
lotes vagos próximos de suas casas, e, 
com isso, aumenta o perigo para os 
moradores com a infestação de ratos, 
escorpiões e todo tipo de bichos pe-
çonhentos e, principalmente, o au-
mento do mosquito transmissor da 
dengue.

O alerta foi feito pelo vereador 
Raimundo do INSS, de que os princi-
pais responsáveis pelo lixo e entulho 
nos lotes vagos têm sido algumas pes-
soas desavisadas, e, por isso mesmo, 
ele foi à tribuna da Câmara Municipal 
e pediu a cooperação, inclusive dos 
carroceiros, que procurem descar-
regar nos lugares apropriados que a 
prefeitura tem e não nos lotes vagos. 

O parlamentar disse que vem re-
cebendo reclamações de vários mora-
dores que têm lote vago próximo às 
suas residências e que têm sido alvo 
de pessoas que jogam lixo e entulhos 
nesses locais, colocando assim em 
risco a vida dos moradores. O par-
lamentar lembrou que a prefeitura 
tem locais apropriados para que os 
carroceiros possam jogar os entulhos 
e, com isso, não trazendo nenhum 

ASCOM/ CÂMARA

um dos projetos que tem um 
grande alcance social e ainda iné-
dito no Brasil, mas muito comum 
em países mais desenvolvidos do 
mundo, que é um lugar apropriado 
para deixar a pessoa idosa enquanto 
seus familiares os deixam sob cuida-
dos de profissionais enquanto vão 
trabalhar. O autor do projeto foi o 
ex-vereador e médico, Dr. Valdivino 
Antunes, e, agora, é encabeçado 
pelo vereador Pastor Elair Gomes 
(MDB), que explicou o alcance so-
cial desse projeto e  que: em Montes  
Claros, existem  cerca de 40 mil pes-
soas com idade superior a 60 anos 
e que, dentre elas, existem muitas 
pessoas que estão debilitadas pela 
própria idade ou por doenças em 
consequência dela. 

“Muitos se surpreendem quando 

falo em criar creches para idosos e 
não asilo. Mas o certo mesmo é cre-
che, pois o idoso é apanhado em sua 
residência pela manhã por um carro 
da secretaria de saúde e o idoso fica 
sob cuidados de profissionais como 
psicólogos, médicos, nutricionistas, 
enfermeiros e outros profissionais. 
Ele permanece durante todo dia e 
na parte da tarde, o carro devolve o 
idoso a suas residências, já cuidado 
e assim fica protegido e os familiares 
responsáveis podem trabalhar com 
tranquilidade. Esse é um projeto 
inovador, viável e que não pretendo 
que seja para um futuro distante, 
pelo contrario, é para agora, pois a 
população idosa é muito grande, e 
muitos não tem com quem deixar os 
seus idosos”. 

Ao concluir, o vereador disse que 

dissabor para os moradores que não 
precisam ser penalizados com essas 
atitudes. 

“O quê estou pedindo é para que 
as pessoas que vivem fazendo o seu 
trabalho de levar entulhos para ser 
jogado fora, que façam isso nos locais 
apropriados e não nos lotes vagos, 

pois isso tem trazido transtornos para 
a população que não merece ficar 
passando por esse tipo de problema. 
Na grande maioria das casas onde 
tem lotes vagos, tem crianças e elas 
têm sido principal alvo dos bichos pe-
çonhentos e das muriçocas que não 
as deixam em paz”. 

Disse ainda o vereador Raimundo 
que “o problema é sério, mas a solu-
ção é simples, e basta para isso que 
as pessoas pensem melhor, pois com 
esse tipo de atitude esta criando em-
baraço para os moradores que não 
têm nada a ver com essas questões”, 
finalizou.

mais uma vez a Câmara Municipal 
sai na frente com  um projeto inova-

dor e revolucionário e com grande 
alcance social.

ASCOM/ CÂMARA
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Marcelo Freitas visita obras do 
Colégio Adventista em Montes Claros

Vereadores analisam criação do Dia 
Municipal do Paralímpico
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O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) visitou na 
última sexta-feira (17/09), as obras 
das novas instalações do Colégio 
Adventista, no bairro Morada do Sol, 
em Montes Claros. As obras estão em 
fase de conclusão, com previsão de 
inauguração no dia 10 de novembro 
deste ano. 

Acompanhado do diretor da Edu-
cação Adventista, professor Risher 
Domingues de Moraes, o parlamen-
tar conheceu também a estrutura da 
Igreja do Sétimo Dia-Comunidade 
Morada. 

O parlamentar destacou a impor-
tância da unidade educacional em 
Montes Claros e reforçou o apoio as 
obras realizadas pela Igreja Adventis-
ta do Sétimo Dia em Montes Claros. 

“Sabemos que a base de tudo é 
a educação, por isso, buscamos in-
vestir cada vez mais na educação, 
seja na qualidade e na capacitação. 
O Colégio Adventista tem um pa-
pel fundamental na educação, com 
qualidade do ensino, prezando pe-
los princípios e pelos valores, para 
transformar cidadãos de bem para 
a sociedade, por meio do conheci-

mento. Parabenizo toda a direção do 
colégio que conta com nosso inte-
gral apoio”, afirmou Marcelo Freitas. 

O diretor da Educação Adven-
tista, professor Risher Domingues 
de Moraes, agradeceu a visita do 
deputado Marcelo Freitas as depen-
dências das novas instalações do 
Colégio Adventista. “Agradecemos 
com alegria o apoio e a visita do 
deputado federal Marcelo Freitas ao 
novo Colégio Adventista de Montes 
Claros. Seu apoio incondicional nos 
mostra que estamos no caminho cer-
to por uma educação de qualidade, 

com ética, cumplicidade e respeito a 
alunos, pais e sociedade. Vamos ofe-
recer um ensino de ótima qualidade, 
engajar alunos e suas famílias nas 
ações promovidas pela instituição”, 
declarou Risher Domingues.

Durante a apresentação da unida-
de educacional para o parlamentar, 
o diretor educacional informou que 
o colégio Adventista contará com um 
auditório com capacidade para 800 
pessoas. As crianças e adolescentes 
também terão à disposição um con-
servatório de música.

Risher falou ainda do serviço de 

informatização, algo considerado 
por ele como importante diferencial 
para facilitar a vida dos pais e alunos, 
bem como aumentar a segurança da 
comunidade escolar.

“Os pais terão um serviço de dri-
ve-thru com cartão digital para bus-
car os seus filhos. Assim que os pais 
apresentarem o cartão na portaria, 
uma moderna tevê comunicará ao 
professor e aluno que o responsá-
vel está adentrando as instalações, 
logo as crianças serão conduzidas 
com todo cuidado para o encontro 
com os seus responsáveis. Tudo está 

sendo preparado para atender da 
melhor maneira possível o aluno e 
sua família”, ressalta o Risher Do-
mingues. 

Presente em Montes Claros há 
45 anos, a Educação Adventista está 
presente em 165 países, representa-
da por 8.539 instituições, da educa-
ção infantil ao ensino superior. 

O novo prédio da Escola Adven-
tista está localizado às margens da 
Avenida Mestra Fininha, uma das 
principais vias de acesso dos bairros 
desta região ao centro da cidade. 
(GISSELE NIZA – Colaboradora)

Os vereadores de Montes Cla-
ros analisam hoje, o projeto de Lei 
70/202, de autoria do Vereador Pastor 
Elair que institui o Dia Municipal do 
Esporte Paralímpico. O vereador foi 
secretário municipal de Esportes. O 
curioso é que Montes Claros não tem 
nenhuma atividade nessa área, pois a 
Associação dos Deficientes de Montes 
Claros (Ademoc) chegou a realizar 
uma competição nesse segmento e 
criar uma equipe de basquete em 
cadeiras de rodas, mas o projeto foi 
extinto. Ainda do Pastor Elair tem um 
projeto que manda colocar brinque-
dos adaptados ao uso por crianças 
com deficiência em eventos organi-
zados ou patrocinados pelo Poder 
Público. O projeto autoriza o Poder 
Executivo a Transferência de Recur-

sos no Orçamento Vigente.
A Câmara Municipal de Montes 

Claros encaminhou um ofício ao 
prefeito Humberto Souto solicitando 
a realização de um estudo de viabili-
dade para instituir um programa de 
valorização dos servidores públicos, a 
partir de 2022. De acordo com o pre-
sidente, vereador Cláudio Rodrigues, 
a solicitação representa os reiterados 
pedidos de apoio que o legislativo 
municipal vem recebendo da ca-
tegoria. “Sabemos que esses dois 
anos foram difíceis, porque a Lei 
Complementar nº 173/2020, vedou 
qualquer tipo de concessão de bene-
fícios aos servidores que gerassem 
ônus para os cofres públicos. Mas, 
considerando a sensibilidade do 
prefeito em relação à gestão dos re-

cursos humanos e ao zelo e respon-
sabilidade para com os servidores 
públicos, temos certeza de que esse 
estudo vai possibilitar que o Execu-
tivo possa considerar a concessão 
desses benefícios, tão logo seja pos-
sível”, avalia.

A sugestão dos vereadores in-
clui a concessão de Férias-Prêmio 
e 1/6 do salário para os servidores 
admitidos após dezembro de 2003; 
pagamento dos precatórios; reajus-
te dos vencimentos dos servidores 
públicos referentes aos anos 2019, 
2020, 2021 e 2022; alteração dos re-
quisitos da promoção e progressão 
horizontal; Plano de Carreira para 
os servidores da Educação, Saúde e 
da Guarda Municipal e demais servi-
dores municipais; criação do Fundo 

de Amparo a ações voltadas para o 
custeio do bem-estar do servidor pú-
blico municipal; Plano de Saúde; Se-
guro de Vida; e Plano Habitacional.

O vereador Aldair Fagundes 
destaca que a Câmara tem tido ini-
ciativas sucessivas, em várias áreas, 
em benefício do servidor público. 
“Há uma necessidade de se corrigir 
algumas injustiças que a classe sofre, 
historicamente, desde a retirada de 
direito até a não concessão de pelo 
menos a reposição da inflação na da-
ta-base. Foram sucessivos períodos 
acumulados de perdas, e é unâni-
me entre os vereadores reconhecer 
e estabelecer essa linha de diálogo 
com o prefeito, para que, da forma 
correta, usando os instrumentos 
corretos, os meios legais corretos, 

respeitando a iniciativa, para não 
incorrer em vício, o Executivo possa 
avaliar a concessão desses direitos. O 
presidente Cláudio Rodrigues, mui-
to atento e proativo nesse sentido, 

tomou a iniciativa de encaminhar o 
ofício e nós vereadores assinamos 
com ele”. O ofício foi assinado pelos 
23 vereadores já foi encaminhado ao 
prefeito Humberto Souto. (GA)

Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, LEILA SANTOS NASCIMENTO FREITAS, CPF/CNPJ nº 08048730626, que está(ão) em
lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a)
fiduciário(a) CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado
Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no
prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no
valor de R$ 27.301,64, em 23/08/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data
do efetivo pagamento, somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº
844441696205-0 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 75439, do Livro 2 –
Registro Geral, do Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o
recibo deverá ser apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente
a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula
“não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de
15 (quinze) dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA
ECONÔMICA FEDERAL, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a)
devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 17 de Setembro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro
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EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, MILTON CAETANO BATISTA, CPF/CNPJ nº 21400193850, que está(ão) em lugar(es)
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a)
CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues,
660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 3.856,94,
em 23/08/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento,
somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 878770699782-8 e
garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 60063, do Livro 2 – Registro Geral, do
Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o
pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”,
nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze)
dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONÔMICA
FEDERAL, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-
se este edital.

Montes Claros, 17 de Setembro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro
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EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, JOYCE THAINA SOARES OLIVEIRA, CPF/CNPJ nº 12104811627, ANDERSON FILLIPE
MENDES CARDOSO, CPF/CNPJ nº 11111501688, que está(ão) em lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis),
para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a) CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao
endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros,
MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação
deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 5.781,23, em 23/08/2021, sujeito à atualização
monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-se também os encargos
que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 844441728022-0 e garantido por alienação(ões)
fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 75556, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório Montes Claros - 2º Oficio
. Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser apresentado ao Cartório Montes
Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia
deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a
seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o direito de
consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, nos termos do art.
26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 17 de Setembro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019
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Pirapora é destaque no descarte correto 
de resíduos elétrico-eletrônicos

Polícia Militar apresenta
projeto ‘Olho Vivo’ em Bocaiuva

Em uma ação inédita a Pre-
feitura de Pirapora, por meio do 
SAAE, começou a coletar e desti-
nar de forma correta o lixo ele-
troeletrônico gerado pela popu-
lação. Neste sábado (18), na orla, 
foi realizado o “Dia D” de coleta 
do lixo eletrônico. A ação positiva 
é fruto de uma parceria entre pre-
feitura, SAAE, Consórcio Intermu-
nicipal para o Desenvolvimento 
Ambiental Sustentável do Norte 
de Minas (Codanorte) e Lax Servi-
ços Ambientais, empresa do setor 
de destinação final para compo-
nentes eletrônicos com sede em 
Montes Claros. Bruno Santos Gui-
marães, diretor do SAAE destacou 
que logística reversa de resíduos 
perigosos é muito importante 
para a sustentabilidade do meio 
ambiente urbano.

Nesse âmbito, o município de 
Pirapora tem, a partir de agora, 
a condição de estar coletando e 
destinando, de forma correta, to-
dos esses resíduos. O prefeito de 
Pirapora, Alex César ressaltou que 
o serviço que vem sendo feito na 
cidade é para resgatar a autoes-
tima do município. “Quando as-
sumimos, nossa gestão priorizou 
limpar a cidade e deixar Pirapora 
ainda mais bela. E isso passa em 
cuidar do meio ambiente. Sem-
pre me preocupou a forma in-
correta do descarte dos resíduos 
elétrico-eletrônicos, e hoje, com 
um trabalho sério do SAAE e da 
Codanorte, temos em nosso mu-
nicípio um exemplo de como co-
letar e destinar este lixo de forma 
segura”, frisou o prefeito. (Ascom 
PMP)

Nessa terça-feira (21), a 210ª 
Companhia de Polícia Militar, co-
mandada pelo capitão Michael Ste-
phan da Silva realiza audiência públi-
ca na Câmara Municipal de Bocaiuva 
para apresentar o Projeto Sistema de 
Patrulhamento Vídeo Monitorado 
para cidade. O emprego de circuito 
fechado de televisão para monito-
ramento de logradouros públicos, 
com instalação de câmeras de vídeo 
nos principais pontos de concentra-
ção comercial e bancária e de fluxo 
de pessoas e veículos, objetiva uma 
melhor efetividade do policiamento 
preventivo, visando inibir, flagrar ou 
identificar atos delituosos praticados 
por pessoas e condutores de veícu-

los.
Esse projeto tem a possibilidade 

de transmitir orientações “on line” 
às guarnições de polícia com base 
nas imagens ao vivo ou a recupe-
ração das imagens gravadas para 
investigação, além de uma melhor 
otimização dos recursos humanos e 
logísticos. Com esse intuito também 
de aumentar ainda mais a sensação 
de segurança da população e garan-
tir ao cidadão de que tudo o que 
ocorrer na área de cobertura de uma 
câmera estará sendo monitorado e 
gravado.

Nesse sentido, propõe-se que 
o Projeto de Patrulhamento Vídeo 
Monitorado (PVM), mais conhecido 

como “Olho Vivo” seja inserido na 
cidade de Bocaiuva para que se pos-
sa obter cada um dos benefícios que 
esse sistema tem a oferecer. Desse 
modo proporcionar à população em 
geral mais segurança objetiva e sub-
jetiva. O “Olho Vivo” atuará como 
uma poderosa ferramenta de pre-
venção e prevenção criminal, uma 
vez que funcionará a partir do moni-
toramento diuturno da criminalida-
de através de uma central operações 
com acompanhamento de profissio-
nais capacitados a realizar a atividade.

Através da parceria entre a Polícia 
Militar, Câmara Municipal e Prefeitura 
Municipal de Bocaiuva, Câmara de 
Dirigentes Lojistas e o Consep e ou-

tros parceiros, será firmada uma par-
ceria para a implantação da vigilância 
eletrônica nas principais vias de aces-
so à cidade de Bocaiuva, bem como 
o centro comercial da cidade, com 
o intuito de diminuir a incidência 
em especial dos crimes contra o 
patrimônio, região essa com grande 
concentração de agências bancárias 
e pagadoras, supermercados, dro-
garias, e diversos outros estabeleci-
mentos comerciais. Tal projeto pos-
sui extrema relevância social, uma 
vez que contribuirá em muito para 
a segurança pública do município, 
e irá favorecer toda a população 
bocaiuvense de maneira direta e 
indireta. (GA)
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O capitão Michael Stephan da Silva 
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Sindcomerciários faz apelo para aumentar o 
policiamento na avenida Dulce Sarmento  

Montes Claros 
recebe visita do 
grão-mestre geral 
do Brasil
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O Grão-mestre geral do Brasil, 
Múcio Bonifácio, estará em Montes 
Claros nesse final de semana, quan-
do participa do Projeto Irmanar, 
realizado pela Soberana Assembleia 
Legislativa Federal Maçônica, com 
apoio do Grande Oriente do Brasil, 
onde Montes Claros será a primeira 
cidade do interior a receber o even-
to. A realização é do Grande Oriente 
do Brasil-Minas Gerais, em parceria 
com a 2ª Coordenadoria Regional 
do Grande Oriente do Brasil-Minas 
Gerais. Essa será a primeira visita de 
Mucio Bonifácio ao Norte de Minas. 
O montes-clarense Olímpio Maia, que 
é Grão-mestre adjunto do GOB-MG, 
explica que esse evento em Montes 

Claros é o reconhecimento à pujan-
ça da Maçonaria em Montes Claros. 
O evento é aberto a família do GOB, 
receberá tantos os obreiros, esposas e 
filhos e filhas. A pauta tem a discussão 
de assuntos variados, tanto de interes-
se da Maçonaria como da sociedade. 
Os assuntos em pauta são “O papel 
da Fraternidade Feminina para o cres-
cimento da maçonaria”, “Campanha 
de valorização do Voto do Norte de 
Minas”, “As entidades Paramaçônicas 
Jovens”, “A maçonaria na Política”.

A MAçOnARiA |  A Maçonaria 
é formada no Brasil por três insti-
tuições, sendo o Grande Oriente do 
Brasil a mais antiga, pois em julho 

passado completou 199 anos. As ou-
tras instituições são a Grande Loja e 
a Confederação Maçônica do Brasil. 
Mucio Bonifácio exerce o mesmo car-
go que foi ocupado por Dom Pedro I 
e pelo marechal Deodoro da Fonseca. 
um aspecto curioso é que o relógio 
banhado a ouro doado pela Maçona-
ria ao marechal Deodoro da Fonseca, 
em 1898, quando da Proclamação da 
República, está em Montes Claros, na 
mão de um filho de maçom. Seu pai 
recebeu o relógio das mãos do mare-
chal. O ultimo grão-mestre geral a visi-
tar Montes Claros foi Marcos José, em 
agosto de 2008, quando participou 
do Encontro da Maçonaria do Norte 
de Minas.

O Sindicato dos Empregados no 
Comércio de Montes Claros vem re-
cebendo uma grande demanda de 
trabalhadores que reclamam da falta 
de segurança nas empresas localiza-
das na avenida Dulce Sarmento e aos 
arredores, os comerciários que pres-
tam serviços na região e que geral-
mente tem uma jornada de trabalho 
que se encerra por voltas das 21h30 
às 23h, se sentem ameaçados ao sair 
do serviço e voltar para suas casas no 
final do expediente.

Os trabalhadores relatam que en-
frenta um ambiente perigoso e hostil 
ao se encaminharem ao ponto de ôni-
bus, onde aguardam por vezes mais 
de uma hora pela linha de transporte 
público, assim sofrem assaltos, assé-

dio, constrangimentos, entre inúme-
ros perigos relatados por eles, não só 
os trabalhadores, mas também os que 
passam por lá diariamente. O Sindco-
merciários já entrou em contato com 
os órgãos públicos responsáveis e 
aguarda providências imediatas.

A Entidade Sindical faz um ape-
lo às autoridades para voltarem os 
olhos para esta situação, consideran-
do ainda que esta região ao longo 
dos últimos anos se tornou um polo 
comercial, com a ampliação de lojas 
supermercadistas e de departamento. 
Somente nesses grupos, são mais de 
490 trabalhadores, sendo que a gran-
de maioria se vale do transporte pú-
blico e enfrenta, além de tantas outras 
dificuldades, a insegurança no mo-

mento de retornarem para o seu lar.
“Enquanto Sindicato, para poder-

mos levar uma resposta satisfatória 
aos nossos representados e muito 
preocupados com essa realidade, o 
nosso pedido é para que haja, para 
além da implantação de um número 
maior de linhas de ônibus, um refor-
ço no patrulhamento permanente 
nos horários críticos, visando resguar-
dar a integridade da população e dos 
trabalhadores que ali se encontram, 
tal como é visto em outros locais, 
com a presença valiosa da Polícia Mi-
litar, que inibe e impede a prática de 
delitos e promove a segurança deste 
espaço público” concluiu Osanan 
Gonçalves, presidente do Sindcomer-
ciários. (GA)

O Grão-mestre Geral em Montes Claros 
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Amams participa de reunião no 
Ministério da Mulher para conhecer as 
secretarias nacionais

Agricultores familiares têm até 13/10 para 
participar do PAA Compra

7RegiOnal 
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A Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams) 
participa hoje, em Brasília, de even-
to no Ministério da Mulher, Família 
e dos Direitos Humanos, a convite 
da ministra Damares Alves, quando 
conhecerá as secretarias nacionais e 
discutirá ações em prol do Norte de 
Minas. Estarão presentes a Gestora 
de Assistência Social, Cirlândia Ro-
drigues Ruas de Sá, primeira-dama 
de Padre Carvalho, representando 
os municípios e; Laila Tatiane Sou-
za psicóloga do Departamento de 
Assistência social da Amams. A equi-
pe ficará uma semana em Brasília. 
Essa reunião é a convite da ministra 
Damares Alves, ela que esteve na 
Amams em 29 de julho, quando en-

tregou as 16.300 cestas básicas para 
as famílias quilombolas.

O presidente da Amams, José Nil-
son Bispo de Sá, “Nilsinho”, acredita 
que esse tipo de ações oportuniza 
aos municípios conheçam as ações 
desenvolvidas pela união, aprimo-
rem e fortaleçam as políticas públi-
cas. Na semana passado a Amams re-
cebeu a equipe técnica do Ministério 
da Cidadania que abordou sobre a 
Elaboração do Plano de Assistência 
Social vinculado ao que dispõe o 
artigo 30 da LOAS, bem como hou-
ve uma reunião junto a Diretoria 
Regional da Sedese intensificado a 
parceria entre Amams, Ministério 
da Cidadania e Sedese, tendo em 
vista que nesta reunião foi discuti-
do o cenário da política da Assistên-
cia social na região norte mineira, 

apontando assim sobre  fragilidades 
dos municípios no tocante a execu-
ção e oferta dos serviços.

Neste encontro foi planejado 
ainda ações e um planejamento 
em conjunto para ser ofertada na 
Amams mediante as demandas 
pontuadas, a Amams entregou um 
ofício pontuando sobre as ações na 
área a fim de fortalecer a atuação 
junto aos municípios na área da 
assistência social. A Amams sempre 
fortalecendo as ações junto aos mu-
nicípios. A preocupação da Amams 
é que esse ano o Norte de Minas 
está sendo muito castigado pela 
seca e com isso, agrava-se o qua-
dro social, com as consequências 
recaindo nas Prefeituras. Por isso, 
serão buscadas ações da união que 
aliviem essa situação.

A Companhia Nacional de Abas-
tecimento (Conab) recebe propostas 
de fornecimento para o Programa 
de Aquisição de Alimentos (PAA), na 
modalidade Compra com Doação 
Simultânea. Para participar, as orga-
nizações de agricultores familiares 
(cooperativas ou associações) devem 
ter a Declaração de Aptidão ao Pro-
grama Nacional de Fortalecimento da 
Agricultura Familiar (DAP) Jurídica. E 
os produtores inscritos nas propostas 
devem apresentar a DAP de pessoa 
física. O prazo vai até 13/10.

Pela modalidade de Compra com 

Doação Simultânea do PAA, os ali-
mentos são comprados dos agricul-
tores familiares, com recursos do Mi-
nistério da Cidadania, e destinados ao 
abastecimento da rede de instituições 
assistenciais dos municípios e ainda 
de restaurantes populares e cozinhas 
comunitárias.

A Empresa de Assistência Técni-
ca e Extensão Rural do Estado de 
Minas Gerais (Emater-MG) oferece 
orientação aos produtores rurais 
para a formulação das propostas e 
divulga as oportunidades de vendas 
para o PAA.

O PAA é um programa de com-
pras públicas que integra a políti-
ca de comercialização do governo 
federal. E tem duas principais 
vertentes, que são contribuir para 
a segurança alimentar e nutricio-
nal, além de promover a geração 
de renda para a agricultura fami-
liar. É mais direcionado realmente 
para os produtores em situação de 
pobreza, ao permitir sua inclusão 
socioeconômica, com qualificação 
profissional”, explica o coordena-
dor de Comercialização e Gestão da 
Emater-MG, Raul Machado.

RECuRSOS|De acordo com a 
Conab, em 2021, estão disponíveis 
cerca de R$ 13 milhões, obtidos a 
partir de emendas apresentadas 
por deputados federais e senado-
res. Minas Gerais terá R$ 2,43 mi-
lhões para a aplicação no PAA, com 
verba das emendas parlamentares. 
O restante será distribuído entre os 
estados do Amapá, Espírito Santo, 
Goiás, Mato Grosso, Paraná, Piauí, 
Rio de Janeiro, São Paulo e Tocantins, 
além do Distrito Federal. Em Minas, 
além da Conab, também executam 
o programa na modalidade Compra 

com Doação Simultânea a Secretaria 
de Estado de Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento, em parceria com a 
Emater-MG, e os municípios que fize-
rem a adesão, junto ao Ministério da 
Cidadania.

A formalização da atividade rural 
é uma das exigências do mercado 
institucional público. E a Emater
-MG exerce uma relevante função, 
ao promover a qualificação dos pro-
dutores e incentivar os processos 
de organização social e a ação co-
letiva. Em 2020, a empresa atendeu 
cerca de 97 mil produtores na área 

de organização de mercado.
Quem é agricultor familiar em 

Minas Gerais e tem interesse em 
vender para o PAA, deve procurar 
o escritório da Emater-MG do mu-
nicípio para receber as orientações 
necessárias. Os endereços e tele-
fones de todas as unidades da em-
presa estão disponíveis aqui. Mais 
informações sobre a elaboração e 
a inscrição de propostas também 
podem ser obtidas nas Superin-
tendências Regionais da Conab em 
cada estado. O site é www.conab.
gov.br. (Agência Minas)
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    LEILÃO PÚBLICO - ONLINE 
 

 VARA DO TRABALHO DE MONTES CLAROS - MG 
LOCAL: plataforma eletrônica:  www.marcusviniciusleiloes.com.br 
1° Leilão Início: 20/09/2021  às 08:00 horas – Final     04/10/2021 – às   14:00 horas(horário de Brasilia DF)             
2° Leilão Inicio: 05/10/2021      ás 08:00  horas  -      Final     19/10/2021    ás   14:00 horas   (horário de Brasília DF) 
01 Processo: 0010808-22.2018.5.03.0100     (2ª Vara do Trabalho). 

Autor: Sebastião Batista da Silva 
Réu: Gráfica e Editora Ler Ltda – ME. 
Uma máquina guilhotina, sem marca, funcionando. 

02 Processo: 0001643-49.2014.5.03.0145     (3ª Vara do Trabalho). 
Autor: Letícia Cardoso Veloso Leite. 
Réu: R. C. Valente Indústria e Comércio Ltda – ME e Outros (04). 
Um conjunto de compressor completo, marca Eberle, modelo: B100L2, ano de fabricação: 
2005. 

OBS:  -  O leilão será realizado conforme edital judicial  disponível no site deste leiloeiro. 
-  Para participar dos leilões ONLINE,  faça seu cadastro conforme consta no edital de leilão  

no site  deste leiloeiro. 
SINAL: 100%       COMISSÃO: 5% 
 

Informações: Fone: (38)3221-5324 / (38) 99909-7240/ 99125-4664 
www.marcusviniciusleiloes.com.br /Email: marcusviniciusleiloes@yahoo.com.br 

Marcus Vinícius da Silva Leiloeiro Oficial Mat. 107 JUCEMG 
 
 

 
 
 

 

Operação Ouro Negro coíbe 
comercialização de carvão ilegal

JANAÚBA | Homem e 
mulher morrem em 
acidente na MG-401 

CORAÇÃO DE JESUS | Homem é 
preso após ameaçar a enteada de 
morte 

Grupo de artilharia antiaérea realiza exercício 
com tiro real

GiRLEnO ALEnCAR

O Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG) e a Polícia Militar de 
Minas Gerais (PMMG), com apoio 
da Secretaria de Estado de Fazenda, 
deflagaram na manhã desta segunda-
feira, 20 de setembro, a Operação 
Ouro Negro. O objetivo é reunir 
provas dos ilícitos praticados na pro-
dução, transporte, comercialização e 
consumo de carvão ilegal para res-
ponsabilização cível e criminal dos 
envolvidos. A operação é coordena-
da pelo MPMG por meio do Centro 
de Apoio Operacional do Meio Am-
biente (Caoma) e do Grupo de Atu-
ação Especial de Combate ao Crime 
Organizado (Gaeco) Montes Claros.

Foram cumpridos 44 mandados 
de busca e apreensão criminal, ex-
pedidos pela Vara de Inquéritos de 
Montes Claros e pela Auditoria Mi-
litar do Tribunal de Justiça Militar 
de Minas Gerais, nos municípios 
de Taiobeiras, Indaiabira, São Fran-
cisco, Icaraí de Minas, ubaí, Brasília 
de Minas, São João da Ponte, Montes 
Claros, Curvelo, Diamantina, Caeta-
nópolis, Sete Lagoas, Matozinhos, 

Divinópolis, Maravilhas e Pompéu, 
tendo por objetivo localização e 
reunião de provas junto às pessoas 
físicas e jurídicas supostamente en-
volvidas nas condutas ilícitas investi-
gadas. Foram também determinadas 
nas decisões judiciais a hipoteca le-
gal e a indisponibilidade de bens dos 
investigados.

A execução da operação Ouro 
Negro contou com o emprego de 52 
viaturas, 159 policiais militares, 1 ofi-
cial do Ministério Público e 17 agen-
tes da SEF, além do trabalho dos Pro-
motores de Justiça e servidores do 
Gaeco Montes Claros (atuando em 
conjunto às 1ª e 7ª Promotorias de 
Justiça de Montes Claros), do Gaeco 
Central e do Gaeco Divinópolis. A 
operação contou ainda com o apoio 
do Centro de Apoio Operacional das 
Promotorias de Justiça de Defesa da 
Ordem Econômica e Tributária (Cao-
et).

Minas Gerais é o estado com a 
maior produção de carvão vegetal do 
país, o qual, por sua vez, concentra a 
maior produção de carvão vegetal 
mundial. Investigações desenvolvi-
das pelo MPMG constataram a pro-

dução, transporte, comercialização e 
consumo de carvão vegetal oriundo 
de vegetações nativas suprimidas 
ilegalmente, inclusive em grande 
medida do bioma Mata Atlântica. 
Segundo os promotores de Justiça 
Daniel Oliveira de Ornelas e Daniel 
Piovanelli Ardisson, coordenadores 
da operação, durante as investiga-
ções, o Gaeco Montes Claros e a 
Coordenadoria Regional das Promo-
torias de Justiça do Meio Ambiente 
das Bacias dos Rios Verde e Grande 
e Pardo constataram que o material 
lenhoso de vegetação nativa supri-
mida ilegalmente na região Norte do 
estado, em especial no bioma Mata 
Atlântica, estava sendo ilicitamente 
carvoejado e transportado por pro-
dutores e transportadores de carvão, 
tendo como destino adquirentes que 
o consumiam como se fosse oriundo 
de vegetações plantadas de eucalip-
to, pagando por isso preço mais bai-
xo, haja vista a ausência dos custos 
inerentes à manutenção da silvicul-
tura do eucalipto e outros tipos de 
vegetação plantada não nativa.       

Ainda segundo os promotores de 
Justiça, foram constatados indícios 

da prática de diversos crimes, dentre 
eles os delitos de organização crimi-
nosa (art. 2º da Lei n. 12.850/2013), 
guarda, depósito e transporte de 
carvão vegetal de origem nativa sem 
documento autorizativo (art. 46, pa-

rágrafo único, da Lei n. 9.605/1998), 
falsidade ideológica (art. 299 do Có-
digo Penal) e uso de documento fal-
so (art. 304 do Código Penal), apro-
priação indébita majorada (art. 168, 
§1º, I, do Código Penal), desobedi-

ência (art. 330, do Código Penal), 
corrupção ativa e passiva (arts. 317 e 
333 do Código Penal), prevaricação 
(art. 319 do Código Penal) e lavagem 
ou ocultação de bens, direitos e valo-
res (art. 1º da Lei nº 9.613/98).

Nessa segunda-feira (20), um 
homem e uma mulher morreram 
em um acidente entre uma cami-
nhonete e um caminhão na MG-401, 
zona rural de Janaúba. Segundo o 
Corpo de Bombeiros, foi preciso re-
tirar as portas e rebater o painel e o 

volante para a liberar os corpos das 
ferragens. As vítimas estavam na ca-
minhonete e os óbitos foram consta-
tados pelo Samu. A perícia da Polícia 
Civil e uma equipe da Polícia Militar 
também atuaram na ocorrência.

Ainda de acordo com o Corpo 

de Bombeiros, o motorista do cami-
nhão não teve ferimentos. A mulher 
morta tinha aproximadamente 60 
anos e o homem tinha por volta dos 
60. Os corpos ficaram sob responsa-
bilidade da perícia. As causas do aci-
dente devem ser investigadas. 

Em Coração de Jesus, um ho-
mem foi preso pela Polícia Militar 
após ameaçar a enteada, de 17 
anos, de morte. uma arma e uma 
faca foram apreendidas com ele. 

Segundo a PM, os policiais faziam 
uma operação de rotina quando 
foram acionados. Quando a equipe 
chegou o padrasto estava inquieto e 
portava uma faca. Ele disse aos mi-

litares que poderia ser preso, mas 
que mataria a menor.

Ainda de acordo com a PM, o 
homem tentou bater na enteada, 
mas foi impedido por um terceiro 

quando iria dar um soco nela. Ain-
da durante as buscas, os policiais 
apreenderam um revólver no quar-
to do autor, que tem 77 anos. Ele 
foi levado para a delegacia.

O 2º Grupo de Artilharia An-
tiaérea participou, no período de 

13 a 17 de setembro, da Operação 
Sagitta Primus 2021. Realizada no 

Campo de Instrução de Formosa 
(CIF), a operação consiste de um 
exercício de adestramento das or-
ganizações militares diretamente 
subordinadas à 1ª Brigada de Arti-
lharia Antiaérea, juntamente com 
as subunidades de artilharia an-
tiaérea orgânicas das brigadas de 
infantaria e cavalaria.

A atividade, que contou com a 
presença de todos os comandantes 
de artilharia antiaérea do Exército 
Brasileiro, teve início com uma 
concentração estratégica na região 
de Formosa (GO) e culminou com 
a realização do tiro real do míssil 
telecomandado RBS-70, do mís-
sil portátil Igla-S e do canhão 35 

mm da VBC DA Ae Gepard. Con-
tou ainda com o desdobramento 
do subsistema de controle e aler-
ta, representado pelo Centro de 
Operações Antiaéreas e pelo radar 
SABER M60, ambos de fabricação 
nacional.

A operação, enquadrada numa 
situação tática no amplo espectro 
das operações de defesa antiaérea, 
capacitou os grupos e baterias an-
tiaéreas a realizarem o tiro para 
apoiar a Força Terrestre na defesa 
de infraestruturas críticas do País 
e na proteção antiaérea das tropas 
e instalações da zona de combate, 
proporcionando liberdade de ação 
aos comandantes de diversos esca-

lões em variados tipos e ambientes operacionais. (Exército Brasileiro)
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Norte de Minas chega a 1,52 milhão de 
vacinados contra a Covid

Vereadores de Moc 
concedem Título de Cidadão 
Honorário a José Gonzaga

Publicada lei que amplia licença-paternidade 
de servidor

O Norte de Minas alcançou a 
marca de 1.520.170 pessoas que 
foram vacinadas contra a Covid-19, 
sendo 1.038.877 pessoas com a 
primeira dose e 481.293 pessoas já 
tomaram as duas doses de vacinas 
contra a Covid ou a dose única da 
vacina da Janssen. Ontem o Estado 
entregou aos municípios a 50ª re-
messa de vacinas contra a Covid-19. 
Trata-se de 57.140 doses de vacinas 
da norte-americana Pfizer e da As-
traZeneca. A nova remessa encami-
nhada pela Secretaria de Estado da 
Saúde de Minas Gerais (SES-MG) 
chegou sábado a Montes Claros.

A coordenadora de Vigilância 
em Saúde da Superintendência 
Regional de Saúde de Montes Cla-
ros, Agna Soares da Silva Menezes 
explica que as vacinas da AstraZe-
neca serão utilizadas na aplicação 
da segunda dose em pessoas que 

aguardam a conclusão do esquema 
vacinal. Já as vacinas da Pfizer tam-
bém são destinadas à aplicação da 
segunda dose; início da aplicação 
da dose de reforço em idosos acima 
de 80 anos; em idosos residentes 
em asilos e em pessoas imunossu-
primidas. Parte das vacinas da Pfizer 
também será utilizada para o início 
da vacinação de adolescentes com 
comorbidades, na faixa etária entre 
12 e 17 anos, residentes nos muni-
cípios que já concluíram a imuniza-
ção de 90% dos adultos até 18 anos.

Na sexta-feira, o Estado infor-
mou que a Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (Anvisa) reafir-
mou que a vacina da Pfizer é segu-
ra para os adolescentes de 12 a 17 
anos. “Diante disso permanecem 
em vigor as orientações previstas 
na Deliberação CIB-SuS/MG Nº 
3.508, de 3 de setembro de 2021, 

que aprova o uso do imunizante 
da Pfizer para a vacinação contra a 
Covid-19 de todos os adolescentes 
de 12 a 17 anos, bem como para 
dose de reforço no Estado de Minas 
Gerais”. A SES-MG observa que “a 
vacinação contra a covid-19 e avan-
ço para esta etapa da campanha de-
pende da disponibilidade de doses 
da vacina por parte do Governo 
Federal”.

Nesta 50ª remessa para os 54 
municípios que compõem a área 
de atuação da SRS de Montes Cla-
ros serão repassadas na segunda-
feira, 20, um total de 38.080 doses 
de vacinas, sendo 29.580 doses da 
Pfizer e 8,5 mil doses da AstraZene-
ca. Além disso, a Superintendência 
Regional de Saúde vai entregar aos 
municípios vacinas CoronaVac para 
aplicação da segunda dose.  Rece-
beu 33.403 doses de imunizantes. 

(38) 99985-3216

Condomínio Torres do Cerrado 
Bairro JK

+MOBILIA armários de cozinha, mesa de
jantar,fogão, Geladeira, sofá cama, 1 cama

casal, 1 cama solteiro king, baú para roupa de
cama, 2 guarda-roupas de casal, chuveiro no
banheiro e ventiladores de teto nos quartos.

DISPONÍVEL NO CONDOMÍNIO
piscina, área gourmet e playground.

sala e cozinha conjugada e área serviço

2 quartos
1 banheiro social
1 vaga

falar com  Edson Ricardo

APARTAMENTO MOBILIADO

Serão 10.360 doses da CoronaVac; 
9.018 da Pfizer e 4.025 doses da As-
traZeneca.

Para 25 municípios da Gerência 
Regional de Saúde de Januária ficou 
com 14.390 doses de imunizantes, 
sendo 11.640 doses da Pfizer e 

2.750 da AstraZeneca. Os sete mu-
nicípios da Gerência Regional de 
Saúde de Pirapora receberam 4.670 
doses de imunizantes divididos da 
seguinte forma: 3.420 doses da Pfi-
zer e 1.250 doses da AstraZeneca. 
Entre o dia 1º de setembro até este 

sábado a SES-MG completa o repas-
se de sete remessas de vacinas à SRS 
de Montes Claros e às GRS de Ja-
nuária e Pirapora. Ao todo são 257. 
426 novas doses de imunizantes 
incorporados à campanha de vaci-
nação contra a Covid-19 na região.

A Câmara Municipal de Montes 
Claros aprovou, por unanimidade, 
em sessão realizada no último dia 14 
de setembro 2021, o Título de Cida-
dão Honorário, ao chefe de Gabinete 
da Prefeitura, José Gonzaga Pereira, 
conforme resolução número 22, pe-
los relevantes serviços prestados à 
cidade. 

Casado com Márcia Flávio Carva-
lho de Pereira, pai de dois filhos (Die-
go Carvalho Pereira - delegado da 
Polícia Civil e Maíra Carvalho Pereira 
- médica do Exército), José Gonzaga é 
forma em Geografia, e tem uma vasta 
experiência no setor público: tendo 
sido vereador por três mandatos (de 

1989 a 2000) e ocupando a Secretaria 
de Agricultura de Montes Claros en-
tre os anos de 1993 e 1996, no gover-
no de Luis Tadeu Leite.

Depois que deixou de ser verea-
dor, ele foi ser assessor do deputado 
estadual, Gil Pereira. Posteriormente, 
foi assessor parlamentar do deputado 
federal Humberto Souto. E atualmen-
te, exerce a função de chefe de Gabi-
nete da Prefeitura de Montes Claros. 

Vale lembra que, antes de ser 
vereador, ele foi gerente do Merca-
do Municipal de Montes Claros, no 
mandato do ex-prefeito Luis Tadeu 
Leite. 

“Fico muito grato em saber que 

o Título de Cidadão Honorário apre-
sentado pelo vereador Raimundo 
Pereira da Silva (primeiro secretá-
rio) foi aprovado por unanimidade. 
É muito difícil acontecer isso, até 
mesmo na minha época quando fui 
vereador em Montes Claros por três 
vezes consecutivas”, comenta o chefe 
de Gabinete.

“Agradeço muito esta honraria. 
Sou muito grato a todas as pessoas, 
agora sou montes-clarense de cora-
ção e no registro. Tive uma receptivi-
dade enorme junto com minha famí-
lia, um acolhimento que me deixou 
muito honrado com este título de 
Cidadão”, sente-se muito agradecido 

José Gonzaga.
“A mensagem que fica é a de inte-

gração entre todos aqui em prol de 
uma Montes Claros melhor, de um 
Minas e um Brasil melhores. Esta é 
a receita de sucesso”, relata o chefe 
de Gabinete, destacando que é uma 
honra participar da administração do 
prefeito Humberto Souto, considera-
da uma das melhores e mais honestas 
do Brasil.

“Com um prefeito sério, honesto 
e transparente, com vontade de servir 
o povo, acredito que vamos realizar 
uma administração exemplar para 
todo o País”, finaliza José Gonzaga. 
(GIOVANNI RIBEIRO – Colaborador) 

Foram publicadas no sábado 
(18/9/21), no Diário Oficial do 
Estado, duas leis oriundas de pro-
jetos aprovados no Plenário da 
Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG) no fim de agosto, 
e sancionadas agora pelo gover-
nador Romeu Zema.

uma delas é a Lei Complemen-
tar 165, originada do Projeto de 
Lei Complementar (PLC) 24/15, 
do deputado Sargento Rodrigues 

(PTB). O texto estabelece regras 
gerais para a concessão de licen-
ça-paternidade aos servidores pú-
blicos e aos militares do Estado, 
ampliando o período do benefí-
cio de 5 para 20 dias, entre outros 
pontos. 

De acordo com o texto apro-
vado, o novo prazo da licença foi 
definido em observância à dire-
triz estabelecida na Lei Federal 
11.770, de 2008, que institui o 

Programa Empresa Cidadã. 
A ampliação da licença ainda 

se aplica à adoção de criança, 
assim considerada a pessoa com 
até 12 anos incompletos. Além 
disso, vale também na hipótese 
de obtenção de guarda judicial 
de criança, nos termos do regu-
lamento. 

A lei também estabelece prazo 
diferenciado para a licença-pater-
nidade, no caso de falecimento 

da mãe devido a complicações no 
parto, ou pela invalidez perma-
nente ou temporária dela, ocorri-
da durante o período da licença
-maternidade.

Transporte – Também foi pu-
blicada a Lei 23.930, que teve 
origem no PL 5.243/18, do depu-
tado Thiago Cota (MDB). O tex-
to altera a Lei 21.777, de 2015, 
que institui o Programa Estadual 

de Transporte Escolar (PTE-MG), 
direcionado a alunos da rede es-
tadual de ensino residentes em 
zona rural. 

A nova lei pretende ser um ins-
trumento de garantia aos municí-
pios, em face de eventuais prejuí-
zos decorrentes de situações que 
comprometam a regularidade dos 
repasses de recursos do transpor-
te escolar de responsabilidade 
legal do Estado, em situações de 

eventualidades futuras, seme-
lhantes às ocorridas no período 
de 2016 a 2018. 

O objetivo da mudança é 
permitir que as prefeituras que 
tenham utilizado recursos pró-
prios para assegurar o transpor-
te escolar possam utilizar saldos 
remanescentes desse serviço em 
outras despesas previstas no seu 
orçamento, até o limite investido. 
(Portal ALMG)
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Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, UALISSON HENRIQUE DE OLIVEIRA, CPF/CNPJ nº 09821577628, que está(ão) em lugar(es)
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a)
CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues,
660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 9.348,85,
em 23/08/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento,
somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 155551066867-9 e
garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 43812, do Livro 2 – Registro Geral, do
Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o
pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”,
nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze)
dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONÔMICA
FEDERAL, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-
se este edital.

Montes Claros, 20 de Setembro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019

Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, EDUARDO CARVALHO DA SILVA, CPF/CNPJ nº 07155283789, CAROLINA DUTRA DE
SOUZA, CPF/CNPJ nº 09178890705, que está(ão) em lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se
dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a) CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao endereço
do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG -
39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação deste
edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 6.927,49, em 05/07/2021, sujeito à atualização
monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-se também os encargos
que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 844441174519-1 e garantido por alienação(ões)
fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 58593, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório Montes Claros - 2º Oficio
. Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser apresentado ao Cartório Montes
Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia
deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a
seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o direito de
consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, nos termos do art.
26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 20 de Setembro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro
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Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, KARINY ALVES BARBOZA, CPF/CNPJ nº 04558027699, que está(ão) em lugar(es)
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a)
CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues,
660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 79.984,20,
em 04/09/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento,
somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 855553616015-8 e
garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 54857, do Livro 2 – Registro Geral, do
Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o
pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”,
nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze)
dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONÔMICA
FEDERAL, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-
se este edital.

Montes Claros, 20 de Setembro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro
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Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, VANESSA NARCISO SANTOS, CPF/CNPJ nº 03631734638, que está(ão) em lugar(es)
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a)
CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues,
660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 17.285,15,
em 03/09/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento,
somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 144440191102-3 e
garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 50045, do Livro 2 – Registro Geral, do
Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o
pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”,
nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze)
dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONÔMICA
FEDERAL, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-
se este edital.

Montes Claros, 20 de Setembro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro
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Serviço Registral de imóveis da Comarca de Januária-MG. Edital de Loteamento 
(Lei 6766, de 19.12.1.979) Lourena nobre Santana, a Oficial interina do Registro 
De imóveis da Comarca de Januária, Estado de Minas Gerais, na forma da Lei, etc.

Faz saber a tantos quanto o presente Virem ou dele tiverem conhecimento que NRM 
ENGENHARIA LTDA EPP, CNPJ n° 03.775.306/0001-08, com sede na Rua Monsenhor José 
Camilo, n° 318, centro nesta cidade de Januária-MG, requereu o registro do Loteamento 
“VALE DAS CARAíBAS”, localizado, no perímetro urbano da cidade e Comarca de Januária
-MG, com área total de 39.315,00 metros quadrados, com medidas divisas e confrontações 
constantes na matrícula n° 19.407, livro 2-RG, deste Cartório de Imóveis da Comarca de 
Januária-MG, assim discriminado: 50 lotes, totalizando área de lotes de 23.371,55 metros 
quadrados, área de ruas e vielas com 3.488,45 metros quadrados; área verde com 633,00 
metros quadrados, área de uso institucional/praça e equipamentos urbano com 3.122,00 
metros quadrados e área de preservação permanente com 8.700,00 metros quadrados. A 
documentação exigida pela Lei 6.766 de 19/12/1.979 e demais legislação em vigor, encon-
tra-se a disposição dos interessados. As impugnações de todos aqueles que se acharem 
prejudicados, deverão ser apresentados neste Cartório até (quinze dias), contados da 3ª 
publicação deste, findo o prazo e não havendo impugnação será efetuado o registro do 
loteamento na forma da Lei. Dado e passado nesta cidade de Januária, 14 de setembro de 
2.021. Eu, Lourena Nobre Santana. Mandei digitar e subscrevo.

           Conferir e assino, 

Lourena Nobre Santana

Talk Pegada Ambiental planta 3,3 mil 
mudas de árvores em Montes Claros

Começa vazio sanitário do algodão e 
do feijão em Minas Gerais

GiRLEnO ALEnCAR

O Dia da Arvore será come-
morado, hoje, em Montes Claros, 
com o plantio de 3.300 mudas 
de espécies nativas no Parque 
Municipal do Belvedere, através 
do projeto “Talk Pegada Ambien-
tal”, organizado pela Associação 
dos Engenheiros Ambientais do 
Norte de Minas. O presidente 
Pedro Bicalho Maia explica que 
“21 de setembro é comemorado 
no Brasil o dia da árvore. Muitos 
perguntam se é o momento de 
celebrar devido a grande quanti-
dade de desmatamento e queima-

das que temos visto, no Brasil e 
no mundo. Todavia, o momento 
não poderia ser mais oportuno 
para relembrar a importância das 
árvores para o meio ambiente”. O 
evento será hoje e amanhã.

Ele lembra que “as árvores 
desempenham um importante 
papel na produção de oxigênio, 
auxiliam na purificação e umida-
de do ar, na absorção da radia-
ção solar, amenizam a poluição 
atmosférica, sequestram e arma-
zenam o carbono, controlam a 
temperatura, absorvem parte dos 
ruídos urbanos e promovem o 
bem estar psicológico de toda a 

população. Percebemos, por tan-
to, que as árvores são mais que 
necessárias para a nossa cidade 
e, assim sendo, é fundamental 
preservar as árvores existentes e 
estimular campanhas de reflores-
tamento, mobilizando a popula-
ção para o plantio de mais e mais 
árvores em busca de uma cidade 
mais saudável, mais verde, mais 
sorridente, uma cidade que ofe-
reça qualidade de vida para seus 
moradores”.

O TALK Pegada Ambiental irá 
acontecer nos dias 21 e 22 de 
setembro a partir das 18 horas. 
Evento on-line e gratuito.

Começou nesta segunda-feira 
(20/9) o vazio sanitário do algodão 
e do feijão nas lavouras de Minas. 
O Instituto Mineiro de Agropecuá-
ria (IMA), vinculado à Secretaria de 
Estado de Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento (Seapa), é o respon-
sável pela fiscalização do manejo no 
estado, com o objetivo de reduzir a 
incidência do bicudo do algodoeiro, 

mosaico dourado e mosca branca nas 
plantações. Essas pragas causam pre-
juízos econômicos aos produtores.

Neste ano, exclusivamente pre-
sencial, a expectativa é fiscalizar 124 
propriedades, sendo 50 de algodão e 
74 de feijão.

Durante a medida, os produtores 
não podem cultivar ou manter plan-
tas vivas e remanescentes de safras 

anteriores.
“O cumprimento do manejo con-

tribui para reduzir o número de ocor-
rências das pragas e aumentar saúde e 
produtividade da lavoura. Se detecta-
das quaisquer tipos de inconformida-
des durante a fiscalização, o produtor 
é notificado e tem um prazo máximo 
de dez dias para erradicar as plantas 
presentes na propriedade”,  alerta o 
gerente de Defesa Sanitária Vegetal do 
IMA, engenheiro agrônomo Nataniel 

Nogueira. 
A lavratura de auto de infração 

ocorre somente se, após esse prazo 
concedido, o produtor não tiver fei-
to a erradicação das plantas voluntá-
rias de algodão e de feijão. “Ou seja, 
aquelas que nascem espontaneamen-
te nas áreas produtivas e que devem 
ser eliminadas para não servirem de 
hospedeiras para as pragas”, explica o 
engenheiro agrônomo. 

Quando solicitado pelo produtor, 

o IMA autoriza a semeadura e a manu-
tenção de plantas vivas mediante assi-
natura de Termo de Compromisso e 
Responsabilidade, nos casos de plan-
tios destinados à pesquisa científica 
ou à produção de semente genética.

ALGODãO | O vazio sanitário do 
algodão vale para as plantações de 
todo o estado durante dois meses en-
tre os dias 20/9 e 20/11.  Nas proprie-
dades com áreas irrigadas localizadas 

abaixo de 600 metros de altitude, o 
manejo acontece de 30/10 a 30/12.

FEIJãO | Já o vazio sanitário do fei-
jão, acontece simultaneamente com o 
Distrito Federal e Goiás, pois fazem 
fronteira com Minas, potencializando 
os resultados positivos da medida. O 
manejo ocorre por 30 dias, entre 20/9 
e 20/10. É realizado somente na re-
gião Noroeste do estado, importante 
polo produtor. (Agência Minas)
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Embrapa aponta baru como integração 
lavoura-pecuária-floresta

BNB debate proteção de dados pessoais na
1ª Semana da Privacidade

GiRLEnO ALEnCAR

O baruzeiro, árvore nativa do 
Cerrado e encontrada com abun-
dância na região de Lassance, é uma 
das espécies de fruteiras nativas 
mais promissoras para plantio em 
sistemas de integração lavoura-pe-
cuária-floresta (ILPF), de acordo 
com a Embrapa. Atualmente, o eu-
calipto é o gênero mais utilizado 
nesses sistemas em que lavouras de 
grãos, árvores e rebanhos são pro-
duzidos num mesmo espaço. No 
entanto, o baruzeiro possui uma 
vantagem: além da madeira, a árvo-
re produz uma valiosa semente. O 
baru, cumaru ou cumbaru, como é 
conhecido, assemelha-se a uma cas-
tanha e a demanda por ele tem cres-
cido nos últimos anos no Brasil e no 
exterior. A previsão de crescimento 
de sua comercialização é de 25% ao 

ano entre 2019 e 2029, segundo ar-
tigo publicado na revista de pesqui-
sas sobre mercados Fact.MR.

Segundo a Embrapa, o Brasil 
é o principal país que produz essa 
espécie. Quase metade da produção 
das sementes é vendida para o ex-
terior: 25% para a Europa e outros 
22% para os Estados unidos. um 
dos motivos do aumento da comer-
cialização desse produto, segundo a 
publicação, é a busca por alimentos 
saudáveis. Os frutos vêm do extra-
tivismo, o que pode ajudar no au-
mento de renda das comunidades 
tradicionais. No entanto, a demanda 
pode ser maior do que o país tem 
capacidade de fornecer. Por isso, é 
fundamental o desenvolvimento 
de sistemas de plantios comerciais 
da espécie. “Isso vai possibilitar o 
aumento da produção e da renda 
dos produtores rurais”, analisa o 

pesquisador da Embrapa Cerrados 
Fernando Rocha, líder do projeto 
que avalia espécies nativas — baru, 
mangaba e pequi — em sistemas 
ILPF.

A indicação do baruzeiro para 
sistemas integrados considerou 
várias questões, incluindo o poten-
cial econômico da planta. “O baru 
pode ser outra fonte de renda para 
os produtores. A planta tem porte e 
características físicas adequadas. O 
produtor pode vender o fruto e ain-
da tem a madeira, sendo de ótima 
qualidade e pode trazer uma renda 
considerável”, explica a pesquisado-
ra Maria Madalena Rinaldi. um dos 
desafios para a ampliação do uso do 
baruzeiro é a produção de mudas 
de qualidade. 

Atualmente, não há metodolo-
gia desenvolvida para sua reprodu-
ção assexuada, que garante que as 

novas plantas tenham as mesmas 
características da planta-mãe, o que 
não acontece quando as mudas são 
produzidas a partir das sementes. 
“O desenvolvimento de um proto-
colo para produção de clones de 
baru é muito importante quando 
se pensa em plantios comerciais. 
Quando se tem uma boa planta e se 
faz um clone, muito provavelmente 
ele será excelente também”, afirma 
o pesquisador da Embrapa Wander-
lei Lima. Os resultados dos experi-
mentos em andamento são bastante 
promissores.

Com a enxertia, o percentual de 
pegamento das mudas pode chegar 
a 60%. As mudas produzidas a par-
tir de sementes foram usadas como 
porta-enxerto: parte da planta onde 
é inserido o material de outra da 
qual se quer obter as mesmas carac-
terísticas. 

A 1ª Semana da Privacidade do 
Banco do Nordeste marcará o pri-
meiro aniversário de vigência da 
Lei Geral de Proteção de Dados 
(LGPD). O evento tem por obje-
tivo fomentar a cultura de priva-
cidade no âmbito da instituição, 
buscando conscientizar funcioná-
rios, clientes e parceiros do BNB 
sobre a importância da proteção 
de dados pessoais e seus reflexos 
nos direitos fundamentais do ci-
dadão.

Durante a Semana, as abor-
dagens envolverão as alterações 
resultantes da LGPD, os impactos 
nos relacionamentos corporati-
vos, a responsabilidade dos cola-
boradores do Banco do Nordeste 
na adoção das medidas de prote-
ção de dados pessoais, bem como 
as tendências para o setor finan-
ceiro, levando em conta o prota-
gonismo do setor na implementa-
ção de ações de adequação à lei.

Com transmissão pelo canal 

do Banco no YouTube, o evento 
foi aberto ontem (20), com o pai-
nel “O que mudou com a entrada 
em vigor da LGPD?”, a cargo da 
advogada Denise Tavares, mem-
bro da International Association 
of Privacy Professionals, e de Re-
nato Leite Monteiro, fundador e 
diretor da Data Privacy Brasil e 
líder de Privacidade e Proteção de 
Dados do Twitter para a América 
Latina.

O painel “Proteção de dados 

pessoais e cibersegurança: res-
ponsabilidade de todos” dará 
prosseguimento à Semana, na 
quarta-feira (22), às 16h. Partici-
parão dessa atividade Cláudio Re-
ginaldo Alexandre e Luiz Humber-
to Sucupira, gerentes da área de 
Segurança Corporativa do BNB, e 
Alex Rabello, DPO da Privamax - 
Consultoria e Mentorias de LGPD 
e GDPR.

O evento será encerrado na 
sexta-feira (24), às 16h, com o pai-

nel “A LGPD e seus impactos no 
mercado financeiro”, que contará 
com a presença de Annette Perei-
ra, coordenadora da Subcomissão 
Jurídica de Dados da Febraban, e 
de Arthur Pereira Sabbat, diretor 
do Conselho Diretor da Autorida-
de Nacional de Proteção de Dados 
(ANPD).

A moderação dos painéis será 
conduzida pelo Encarregado de 
Proteção de Dados Pessoais do 
Banco do Nordeste, Marcel Alva-

renga, que contará com o apoio 
do Consultor em Privacidade e 
Segurança da Informação, André 
Pessoa.

A LGPD, Lei nº 13.709, de 14 
de agosto de 2018, entrou em vi-
gor em setembro de 2020. Define 
o que são dados pessoais, protege 
os direitos fundamentais de liber-
dade e de privacidade e prevê cui-
dados específicos com os dados 
das pessoas, sendo sua aplicação 
fiscalizada pela ANPD.

“Esse trabalho traz práticas iné-
ditas para todos. Estamos muito 
otimistas de que a enxertia será uma 
técnica viável para o baruzeiro”, afir-
ma. O próximo passo é aprimorar 
o processo utilizando a experiência 

adquirida no primeiro experimento 
e chegar de 80% a 90% de pegamen-
to. “Acredito que se aprimorarmos 
essa técnica, podemos chegar a uma 
metodologia de reprodução assexu-
ada”, prevê Lima.
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ADOTAnDO PRAçAS

EM GOVERNOS MuNICIPAIS anteriores, muitos e muitos empresários ADOTA-
RAM VÁRIAS praças da cidade, mas depois abandonaram as mesmas. O único na 
época que continuou cuidando muito bem daquele trevo entre as avenidas Dulce 
Sarmento e Geraldo Athayde, é o empresário, TONY SANTOS. Este jornalista e a 
Construtora Turano, adotaram a praça da BORBOLETA DE DONA DINA, que como 
podem ver, está linda e vai ficar ainda mais com um toque do grande paisagista, 
ANDERSON VELOSO. Que outros façam o mesmo nas praças em frente aos seus 
estabelecimentos. 

  CAMinHOnEiROS QUEREM SOLUçÃO 

Entidades que representam os caminhoneiros se reuniram em Brasília no últi-
mo sábado e definiram uma pauta comum para as próximas semanas. Grupos que 
normalmente não se entendem sentaram e procuraram alinhar as ideias em prol da 
categoria. Foram listados oito temas que serão alvos de reivindicações, que vão desde 
a política de preços da Petrobras (PETR4) até a defesa pelo preço mínimo de fretes.

56 AnOS DE JORnALiSMO

No próximo mês estarei festejando os meus 56 anos de jornalismo e como sem-
pre digo: com o mesmo espírito daquele jovem quase um menino que foi convidado 
pelo inesquecível, DÉCIO GONÇALVES para escrever oficialmente minha primeira 
coluna em 1965. Na época, fiquei um pouco deslumbrado com o Glamour e assumir 
esta profissão com todas as forças do meu coração, me tornando inclusive, COMEN-
DADOR, pois já recebi todas as COMENDAS DO GOVERNO MINEIRO. Realmente, 
uMA VIDA, nestas mais de cinco décadas ainda tenho muitos projetos e vou continu-
ar com meu objetivo, ou seja, destacar sempre aqueles que fazem a fizeram o desen-
volvimento de Montes Claros, minha cidade onde nasci no dia 3 de outubro na Santa 
Casa. Dona Dina tinha orgulho de dizer que fui recebido pela Irmã Beata e, por isso 
mesmo, com muita fé sou modéstia a parte, uMA HOMEM ILuMINADO. Viva a vida... 

RECUPERAçÃO DO EMPREGO
 
Quase 600 mil empresas fecham e dificultam recuperação do emprego. Crise ge-

rada pela pandemia atinge principalmente negócios de menor porte, com até cinco 
empregados. Leiam também que ‘na nova era do conhecimento, bilhões são gerados 
sem a criação de um único emprego’, diz o professor da PuC-SP Ladislau Dowbor.

REFORMA ADMiniSTRATiVA 

Após apresentar um criticado substitutivo à Proposta de Emenda à Constituição 
que define regras da reforma administrativa (PEC 32), o relator, deputado federal 
Arthur Maia (DEM-BA), entregou, na última sexta-feira, novo aditivo para apreciação 
exclusivamente de seus pares, e deu ao documento uma cara mais adequada às exi-
gências do mercado.
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FÁTiMA TURAnO, trocou seu jatinho por mais um possante, ou seja, 
um com nove lugares e que pode voar 6h30 direto. Assim fica mais fácil 
para ela viajar com a família para seus apartamentos em Miami e Punta 
Del Leste.

nACiOnALiZAçÃO trava e indústria do país perde espaço na cadeia 
global. Com a falta de produtos importados, especialmente os da Ásia, 
a indústria brasileira viu a necessidade de nacionalizar parte dos itens 
que vêm de fora.

A ELEGAnTE, Adriana Figueira, está aniversariando hoje e certamen-
te vai comemorar a data cercada pelo carinho de Hercules e dos filhos, 
Victor Hugo, Carol e Vitoria. Também festejando a vida hoje, Rafa Tofane 
e a modelo, Nathalia Figueiredo Campos. Meu abraço a todos eles e aos 
demais leitores que também estão aniversariando nesta terça-feira...

iOF e a gigante chinês Evergrande, empresa do ramo imobiliário bei-
rando a insolvência, derrubam a Bolsa. Ontem o dólar subiu 0,32% indo 
para a R$ 5,28, enquanto a Bolsa recuava 2,07%, em reação ao aumento 
de imposto e à tensão mundial com a Evergrande.

DOMinGO fui almoçar com Handrey e Brennda, bem como o princi-
pezinho: Theo, no DuCA GOuMERT e gostei de rever ali, MILENE MAu-
RíCIO com a filha Liliane, Claudionor e Norma com a filha, Marcela, um 
grupo com o deputado Gil Pereira e Cristina com sua grande família, 
Murilo e Dalva Maciel, Victor e Jacqueline Paulino com os herdeiros, 
Arthur e Henrique, Zé Carlos Maciel e Valdete com a filha, Ângela Maciel, 
que reside em Nova Yorque e está circulando na city. Todos elogiando 
o finíssimo buffet.

ECOnOMiA vê prazo curto para reformas e foca Auxílio Brasil. Há 
maior chance de limitar precatórios e turbinar Bolsa Família, mas outras 
reformas podem encerrar governo sem votação pela irresponsabilidade 
dos nossos parlamentares. Descaradamente só pautam votação quando 
a matéria contempla seus próprios interesses. Eita Brasil...

QUinTA-FEiRA estarei em Beagá e volto sábado para compromissos 
sociais. Viagem vap e vup, pois tenho compromissos aqui em Moc tam-
bém no domingo e dia 05 seguirei para o meu “cantinho” em Arraial D’ 
Ajuda, para um descanso e também prestigiar dois casamentos que serão 
realizados naquele paraíso baiano.  

O JUBiLEU da grandiosa noite de premiação das PERSONALIDADES 
DO ANO será realizado no próximo ano, bem como a famosa FEIJOADA 
DO THEO, pois com o sistema de vacinação acelerado, até lá toda popu-
lação estará vacinada, com certeza. 

FiCARAM EXCELEnTES as quadras esportivas que a Prefeitura cons-
truiu no Parque Municipal. Aplausos e mais aplausos...

INFELIZMENTE, no próximo mês, não teremos a famosa NOI-
TE DO GLAMOUR para comemorar meu aniversário e os 56 anos 
de Jornalismo. Como acontece todos os anos, o famoso TAPETE 
VERMELHO é estendido na entrada do Portal Eventos, em gran-
de estilo, onde recebo amigos maravilhosos, como a elegantíssi-
ma advogada, KARLA SAMPAIO ATHAYDE, aí na recepção, como 
sempre, expandindo charme e beleza. Ela forma com o pecuarista, 
SÉRGIO REBELLO ATHAYDE, outro casal de grande destaque em 
nosso circuito.

BOAS-VINDAS- Na década de 1980, tudo era diferente e havia mais 
amizades, entrosamento e fidelidade. Quando estive por quase um 
ano estudando em Paris, como já disse, meu regresso à MOC no fi-
nal do ano foi festivo, inclusive o antigo JORNAL DO NORTE, lançou 
um CADERNO ESPECIAL de boas vindas, com várias mensagens 
maravilhosas de amigos e, por isso, selecionei algumas que tenho 
mostrado para os leitores. Veja esta mensagem da minha inesquecí-
vel vizinha e amiga, AMÉRICA ELEUTERIO NOGUEIRA: “São 5 horas 
e 30 minutos, acabou de acordar com o canto dos passarinhos. E 
como sempre agradeço a Deus por mais um dia de vida e com muita 
fé peço que nos proteja da nossa luta que se inicia. Lá da igreja de 
São Norberto, vem a música com a prece das 6 horas da manhã é o 
Ângelus, que aprendi a reza desde pequenina. Abro a janela, olho a  
natureza que tanto me dá forças para viver! Os pássaros continuam 
com a sinfonia, ora uns, ora outros. Levantando os olhos vejo o ter-
raço da casa de D. Dina, do nosso amigo Theodomiro, lembrei-me 
de sua coluna do Jornal do Norte do dia 20 de setembro, quando 
você fala direto de Paris da saudade de acordar com o canto dos 
passarinhos! Théo, Afrânio e   eu, sempre conversarmos sobre você, 
o nosso vizinho amigo, falamos sobre as qualidades suas de bom 
filho, bom irmão! Você se lembra Theo,  fui colega  de trabalho de 
sua mãe, na Escola Normal, a nossa querida D. Dina, sempre calma 
e educada. Portanto, pude acompanhar mais de perto o seu rela-
cionamento familiar e posso dizer que esta saudade que você sente 
de sua terra, de seus amigos, é uma característica de sua persona-
lidade de pessoa de bons sentimentos! Seja bem-vindo, bom amigo. 
As flores, o verde, os pássaros e nós estamos radiantes com a sua 
volta”.

O EMPRESÁRIO, Gilberto Gualter, que é um homem de grande vi-
são e por isso um vencedor, esteve aniversariando ontem e veja aí, 
ele, com a esposa, Rislaine e os filhos, Guilherme, Pedro Henrique 
e João Lucas.  Parabéns...

AS “MENINAS DE MOC” que residem em Beagá e a maioria já são 
vovós, estiveram reunidas na espetacular Fazenda de MARIA LUIZA 
SOUTO e o resultado é, claro, relembrando a juventude aqui de Moc 
e se confraternizando. Maria Luiza, como sempre deu show em 
anfitrionar e recebeu: Márcia Sá, Luciene Martins, Junia Campos, 
Marinilza Mourão Gomes, Maria Thereza Campos, Vânia Mourão, 
Edelwes Gonçalves, Mary Pimenta, Vitória Maurício e Tânia Martins 
Figueiredo... 

MARIA CLARA LEAL recebendo o carinho dos netos, Andrew e Au-
gusto, filhos de Cleide e Carlos.

O JORNALISTA, NORIEL COLEN, lança mais um número da sua 
espetacular revista LIBERDADE, com várias reportagens interes-
santes e entrevistas exclusivas com o GOVERNADOR ROMEU ZEMA 
e o Procurador-Geral do Ministério Público, Jarbas Soares Júnior. 
Fiquei muito honrado com o destaque que ele me deu sobre a inau-
guração da minha caricatura no CARRANCAS-MERCADO MUNI-
CIPAL (foto) 

SEMPRE BELA, Ana Flavia Rocha Alcântara Fleury com a linda filha, 
Melissa, em uma espetacular foto.

SEM PODER VIAJAR para o exterior, tenho que relembrar os gran-
des momentos, como este na Capadócia-Turquia, tendo ao fundo as 
casas de pedras. Inesquecível... 

EM UMA FESTA maravilhosa, o empresário, Jackson Antunes, este-
ve oficializando casamento com a bonita, Ana Paula Dias. Todos os 
detalhes estarei comentando nas próximas colunas, pois estive ali 
abraçando os amigos.

VAP & VIP


